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Одним из символов 
Крещения в православии яв-
ляется чин Великого водосвя-
тия. Вода, освященная осо-
бым чином Великого водосвя-
тия, называется великой аги-
асмой, что в переводе с грече-
ского означает святыня. Таким 
чином она освящается только 
дважды в году – в Крещенский 
Сочельник и в сам праздник 
Крещения Господня. Брать ее 
надлежит с особым трепетом, 
ведь к любой святыне следу-
ет подходить с благоговением. 
А освящение воды напоминает 
нам о том, что в нее сходит сам 

Христос, напомина-
ет о его крещении в 
Иордане и воды, которые освя-
щаются с помощью креста, ста-
новятся подобием вод иордан-
ских. Великое заблуждение, 
что в день Крещения святой 
становится вся вода, причем 
неважно, водопроводная она 
или речная – освящается и ста-
новится святой только та вода, 
над которой совершается спе-
циальный молитвенный чин.

Часто приходится наблюдать 
такую картину: люди приходят в 
храм за водой с большим коли-
чеством больших бутылок и ка-

нистр. Как результат – очере-
ди, раздражение друг на друга. 
Между тем крещенская вода в 
таком огромном количестве не 
нужна, ведь даже в одной ка-
пле крещенской воды содер-
жится вся благодать явившего 
Господа Иордана.

Одна из главных традиций на 
Крещение — окунуться в иор-
дань — прорубь, вырубленную 
во льду. В полночь с 18 на 19 ян-
варя иерей храма отец Вадим 
пришел к купели, подготовлен-
ной на сертоловском водоеме, 
где, несмотря на поздний час, 

было много тех, кто ощутил по-
требность приобщиться к таин-
ству Крещения. После освяще-
ния купели каждый смог триж-
ды окунуться в ее воды. Кто-то 
пришел один, кто-то всей се-
мьей – даже с детьми, некото-
рые шли большими компания-
ми, ледяная вода не испугала 
никого. Но на всякий случай ря-
дом с прорубью была установ-
лена большая палатка, где же-
лающие могли согреться. Как и 
чин великого Водосвятия, тро-
екратное погружение в купель 
является глубоко символич-
ным. Оно изображает смерть 
Христову, схождение за ним во 
гроб, а исхождение из воды яв-
ляется символом воскресения 
Господня и нашего в нем.

За соблюдением обществен-
ного порядка во время ночно-
го купания в освященной про-

руби внимательно наблюдали 
участники Сертоловской ДНД 
(руководитель дружины – И.А. 
Секретарев). Мероприятие 
прошло в рамках муниципаль-
ной программы «Развитие куль-
туры в МО Сертолово на 2014-
2016 годы». 

Организаторы ночного купа-
ния в иордани — депутаты 4-го 
избирательного округа В.В. 
Веселов, М.Г. Березина,  А.А. 
Добрецов, А.Н. Попов и В.М. 
Ткачук, а также админитстра-
ция МО Сертолово. За помощь 
в подготовке и проведении ноч-
ного купания совет депутатов и 
администрация МО Сертолово 
выражают благодарность во-
еннослужащим в/ч №30616-2 
(командир – гвардии полковник 
В.П. Агашкин).

Петр КУРГАНСКИЙ

Праздник Крещения Господня — один из са-
мых древних и самых великих праздников хри-
стианской Церкви. Праздником Крещения за-
канчиваются Рождественские святки, продол-
жающиеся с 7 по 19 января. Сам же празд-
ник начинается вечером 18 января, когда все 
православные отмечают Крещенский со-
чельник. Крещенский сочельник – это стро-
гий пост, приготовление перед большим пра-
вославным праздником, который называется 
Богоявление Господне.

  Событие

КРЕЩЕНИЕ ГОСПОДНЕ
И ВЕЛИКОЕ ВОДОСВЯТИЕ

ДОРОГИЕ ВЕТЕРАНЫ, БЛОКАДНИКИ, УВАЖАЕМЫЕ СЕРТОЛОВЧАНЕ!

ДОРОГИЕ БЛОКАДНИКИ, ФРОНТОВИКИ! 
УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ САНКТ-ПЕТЕРБУРГА 

И ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ!
27 января Россия отмечает 71-ю годовщину полного 

снятия блокады Ленинграда. Это святой день в истории 
Отечества. Почти 900 дней в неимоверно тяжелых услови-
ях наши деды и прадеды защищали от врага свой родной 
город, выстояли и победили.

Сегодняшняя памятная дата предваряет майские торже-
ства, посвященные 70-летию Великой Победы — в далеком 
1944 году уничтожение блокадного кольца предопредели-
ло нашу окончательную победу над врагом. Проходят годы, 
десятилетия, но память о беспримерном народном подвиге 
продолжает жить в сердцах новых и новых поколений. Более 
того — становится еще более живой, зримой во всей России, 
на нашей опаленной войною ленинградской земле.

Вечная память героям, ценой собственной жизни отсто-
явшим свободу и независимость страны! Низкий поклон 
ветеранам! Мы высоко ценим их ратный подвиг, огромный 
созидательный труд в мирное время.  

С праздником, дорогие земляки! От всей души желаю 
вам благополучия и счастья!

Губернатор Ленинградской области 
Александр ДРОЗДЕНКО

27 января вся страна отмечает одно из самых 
значительных событий Великой Отечественной 
войны –71 годовщину полного снятия блокады 
Ленинграда.  Эта дата навсегда вписана в историю 
нашей страны как День воинской славы. Она увеко-
вечила освобождение дорогого для всех россиян 
города как одну из самых громких побед русского 
оружия. Его оборона стала символом стойкости и 
силы духа нашего народа, умения жить и побеждать 
в любых условиях. Мир не знал другого такого при-
мера напряжения сил и воли.

Сегодня мы с глубокой скорбью и благодарно-
стью вспоминаем защитников, освободителей и 
жителей Ленинграда. Они выдержали девятьсот 
дней блокады, прожить каждый из которых счита-
лось подвигом. Все, кого объединило это испыта-
ние, стали истинными героями, которые не только 
отстояли родной город, но и сохранили ему жизнь 
как важнейшему оборонно-промышленному, куль-
турному, духовному, научному и политическому 
центру.

Выстоять Ленинграду помогала вся страна. Город 
защищали представители всех регионов нашей 
Родины. По льду Ладожского озера с «большой 
земли» в осажденный город шли машины с продо-
вольствием. Эвакуированных ленинградцев прини-
мали жители других городов и областей.

В Сертолово сегодня живёт 163 жителя блокад-
ного Ленинграда. Наш долг – сделать все, чтобы те, 
кто пережил страшные блокадные годы и прошел 
через нечеловеческие лишения ради мирной жиз-
ни будущих поколений, получили максимум заботы 
и внимания.

Мы низко кланяемся вам, дорогие ветераны и 
блокадники, за то, что вы подарили нам возмож-
ность мирно жить и трудиться.

Примите в этот светлый день самые искренние 
пожелания мира и благоденствия, счастья и здоро-
вья, долгих лет жизни, внимания и любви близких!

 Глава МО Сертолово 
Александр ВЕРНИКОВСКИЙ

 Глава администрации Юрий ХОДЬКО
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 Благодарность

      Память и боль

СОВЕТСКИЙ СОЛДАТ БЫЛ
НУЖЕН АФГАНИСТАНУ

 

27 декабря у памятника воинам, погибшим в локальных 
войнах и военных конфликтах, состоялся торжествен-
но-траурный митинг, посвященный 35-й годовщине вво-
да советских войск в Афганистан. Его участниками ста-
ли представители совета депутатов и администрации 
МО Сертолово, члены Совета ветеранов МО Сертолово и 
Сертоловского городского отделения ветеранов локаль-
ных войн и военных конфликтов Ленинградского регио-
нального отделения Общероссийской общественной ор-
ганизации «Российский Союз ветеранов Афганистана», 
военнослужащие окружного учебного центра по подго-
товке младших специалистов Западного военного окру-
га, учащиеся общеобразовательных школ.

ЛУЧШАЯ НАГРАДА ПЕДАГОГУ

Гражданскую панихиду по 
погибшим в боях, замученным 
в плену, умершим от послед-
ствий полученных ранений уже 
в мирное время отслужил по-
мощник начальника окружно-
го учебного центра по работе 
с верующими отец Анатолий. 
Затем к присутствующим об-
ратился глава МО Сертолово 
А.П. Верниковский. «Рядовому 
обывателю невозможно пред-
ставить, через что вам при-
шлось пройти в годы войны, 
вдали от родного дома. И то, 
как многие представители чи-
новничьего аппарата отвер-
нулись от вас, когда вы верну-
лись в СССР, оставив ветера-
нов наедине с их проблемами, 
говорит не в пользу власти. Но 
сегодня все становится на ме-
ста и отношение к подвигу во-
инов-афганцев меняется к 
лучшему. Именно вы, ветера-
ны локальных войн и военных 
конфликтов, являетесь преем-
никами и достойными продол-
жателями славных боевых тра-
диций старшего поколения. 
Именно вам предстоит воспи-
тывать молодежь в духе ува-
жения к Родине. То, что проис-

ходит сегодня на земле брат-
ской Украины, ужасает: как 
мог фашизм поднять голову в 
стране, которая в годы войны 
так от него пострадала? Это 
немыслимо! Чтобы не допу-
стить подобного в России, на-
ши Вооруженные силы должны 
быть на высоте. Мы видим, что 
возвращаются времена, ког-
да армия вызывала уважение, 
а служить в ее рядах было по-
четным делом. Ваша задача 
– рассказывать молодому по-
колению о том, как необходи-
мо защищать Родину, и о том, 
как ужасна война. В кино война 
– не более чем яркая картинка, 
но не дай Бог увидеть ее воо-
чию, не дай Бог пережить то, 
что пришлось пережить вам. 
Низкий вам поклон!», - сказал 
Александр Павлович.

Председатель Сертолов-
ского городского отделе-
ния ветеранов локальных во-
йн и военных конфликтов 
Ленинградского регионально-
го отделения Общероссийской 
общественной организации 
«Российский Союз ветеранов 
Афганистана» А.Б. Рацкевич 
вспомнил, как 35 лет назад 26 
декабря он пересек границу с 
Афганистаном в составе 103-
й гвардейской Витебской воз-
душно-десантной дивизии. 
«Мне до сих пор вспоминается 
война, вспоминаются ребята, 
с которыми я вместе служил и 
которые погибали на моих гла-
зах. Мне не жаль, что я был в 
Афганистане, наоборот: те го-
ды я вспоминаю с гордостью. 
Я никогда не считал ошибкой 
ввод в Афганистан советских 
войск – ошибкой стал их вы-

вод», - подчеркнул он.
Трогательную и проникно-

венную литературно-музы-
кальную композицию предста-
вил ветеранам театральный 
коллектив «Город ангелов» (ру-
ководитель – преподаватель 
русского языка и литературы 
МОУ ССОШ №2 Т.Н. Яковлева). 
Участники студии читали от-
рывки из писем солдат, по-
гибших на афганской земле. 
Многие бойцы, не желая да-
вать близким повод для пере-
живаний, сообщали, что на-
ходятся на крупных учениях 
и что времени на письма со-
всем нет. А о том, что они были 
в Афганистане, родные узна-
вали, лишь получив похоронку.

В знак памяти и скорби к 
подножию памятника лег-
ли цветы от совета депута-
тов и администрации МО 
Сертолово, от Совета ве-
теранов МО Сертолово, от 
Сертоловского городского от-
деления ветеранов локальных 
войн и военных конфликтов 
Ленинградского регионально-
го отделения Общероссийской 
общественной организации 
«Российский Союз ветеранов 
Афганистана», от образова-
тельных учреждений и от жите-
лей города.

Торжественно-траурный ми-
тинг был подготовлен сове-
том депутатов и администра-
цией МО Сертолово в рам-
ках муниципальной програм-
мы «Развитие культуры в МО 
Сертолово на 2014-2016 го-
ды». За обеспечение безо-
пасности и наблюдение за по-
рядком во время проведе-
ния мероприятия организа-
торы выражают благодар-
ность 88-му отделу полиции 
МО Сертолово (начальник от-
дела – капитан В.Ю. Касапу), 
Сертоловской ДНД (командир 
– И.А. Секретарев). За помощь 
в подготовке и проведении ми-
тинга отдельное спасибо во-
еннослужащим в/ч №30616-2 
(командир – гвардии полков-
ник В.П. Агашкин).

Петр КУРГАНСКИЙ

 Городская  жизнь

 «СЕРТОЛОВСКИЙ ВОДОКАНАЛ» 
РАБОТАЕТ НА СОВЕСТЬ

26 декабря на территории ООО «Сертоловский Водоканал» про-
шло торжественное мероприятие, посвященное подведению ито-
гов работы в 2014 году. Благодаря труду коллектива предприятия 
население нашего города бесперебойно обеспечивается услугами 
по водоснабжению и водоотведению, а специалисты предприятия 
всегда готовы в кратчайшие сроки локализовать и ликвидировать 
аварии. 

 Коллектив предприятия поздравил генеральный директор ООО 
«Сертоловский Водоканал» А.А. Шманов. Он отметил, что за прошед-
ший год коллектив стал еще более сплоченным. «Год был непростым и 
для всей страны, и для нашего предприятия. Несмотря на трудности, бы-
ло сделано очень многое, и нам есть чем гордиться. Лучшее подтвержде-
ние успешной работы – благодарные слова горожан», - сказал Александр 
Анатольевич.

От лица руководства муниципалитета к сотрудникам предприятия об-
ратился заместитель главы МО Сертолово Н.С. Гайдаш. «2014 год не был 
легким. В сентябре прошли выборы в муниципальный совет. Большое 
спасибо вашему коллективу за активное участие в этом важном для жиз-
ни города мероприятии, за ту поддержку, которую вы оказали кандида-
там. 23 декабря совет депутатов МО Сертолово принял бюджет на 2015 
год и плановый период 2016 и 2017 годов. Бюджет 2014 года выпол-
нен и по доходной, и по расходной части. Мы твердо намерены не сни-
жать темпов развития города. Я уверен, что с вашей поддержкой мы 
справимся», - отметил Николай Семенович. Он передал коллективу 
«Сертоловского Водоканала» поздравления и добрые пожелания от со-
вета депутатов и администрации муниципалитета и вручил почетную гра-
моту Законодательного собрания Ленинградской области – за большой 
вклад в развитие жилищно-коммунального комплекса региона и высокие 
производственные показатели.

Николай Семенович рассказал, что в Сертолово он проживает почти 40 
лет и прекрасно помнит время, когда напор воды в жилых домах достигал 
лишь второго этажа. Часто возникали перебои с освещением, с горячим 
водоснабжением. «Сегодня город твердо стоит на ногах и благодаря ва-
шему упорному труду таких серьезных проблем практически не бывает», 
- подчеркнул он.

За добросовестный труд, высокий профессионализм, безупречное от-
ношение к служебным обязанностям и качественное выполнение про-
изводственных заданий по итогам года сотрудникам «Сертоловского 
Водоканала» были вручены почетные грамоты руководства предприятия.

К. ПЕТРОВ

В редакцию «Петербургского рубежа» обратились «вы-
пускники» группы №23 курса «Основы компьютерной гра-
мотности и информационных технологий» для граждан 
пожилого возраста, проводящегося в рамках националь-
ной социальной программы «Бабушка и дедушка онлайн». 

Последнее занятие в этой группе состоялось 8 декабря 2014 
года. Выпускники искренне благодарны своему инструктору 
Л.Г. Пославской за то, что она, проявляя все свои професси-
ональные навыки, сумела научить их такому важному делу, как 
работа с персональным компьютером и Интернетом. «Лариса 
Гавриловна – человек большой души, большого таланта, а ее 
выдержке и терпению можно только позавидовать. Ее позитив-
ный настрой вдохновлял каждого из нас, а отношение к делу 
вызывало заслуженное уважение», - отмечают они  и призна-
ются, что теперь серьезно нацелены на дальнейшее совершен-
ствование знаний, полученных в ходе занятий. Группа желает 
Ларисе Гавриловне дальнейших успехов и большого счастья.

Г. ТОДЧУК
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      Ими  гордится  город 

НАЗВАНЫ ЛУЧШИЕ В СПОРТЕ, 
КУЛЬТУРЕ И МОЛОДЕЖНОЙ ПОЛИТИКЕ
27 декабря в нашем городе прошел фестиваль «Лучший спортсмен и лучший тренер МО 

Сертолово-2014». В спортивном зале физкультурно-оздоровительного комплекса чествовали тех, 
благодаря кому сертоловская молодежь растет здоровой и активной, а спорт, физкультура и здо-
ровый образ жизни пользуются все большей популярностью среди населения. Данное мероприятие 
было организовано и проведено в рамках муниципальной программы «Развитие физической куль-
туры и спорта в МО Сертолово на 2014-2016 годы».

Официальную часть програм-
мы открыл заместитель главы 
МО Сертолово Н.С. Гайдаш. Он 
напомнил о том, что благодаря 
упорству тренеров и настойчи-
вости спортсменов имя нашего 
города звучит на многих уров-
нях. «В середине сентября со-
стоялись муниципальные выбо-
ры в совет депутатов муниципа-
литета. Совет избран в полном 
составе. Должен вас заверить, 
что депутаты и руководство ад-
министрации не намерены си-
деть, сложа руки. Работа по 
всем прежним направлениям 
будет активно продолжаться, 
ведь она делается не «для га-
лочки», а для развития и про-
цветания нашего родного горо-
да», - подчеркнул Н.С. Гайдаш и 
передал присутствующим в зале 
поздравления с наступающим 
Новым годом от совета депута-
тов и руководства администра-
ции муниципалитета.

Депутат совета депутатов 
МО Сертолово, директор МАУ 
«Сертоловский КСЦ «Спектр» 
М.С. Матусевич сообщила, что 
на заседании совета депутатов, 
состоявшемся 23 декабря, был 
принят бюджет на 2015 год. При 
этом не была сокращена ни од-
на из действующих муниципаль-
ных программ, что позволит во-
площать их в полной мере.

Свои танцевальные поздрав-
ления сертоловчанам предста-
вили участники танцевально-
го коллектива «Inside Show» из 
Санкт-Петербурга и хип-хоп 
группы «Мафия». Затем насту-
пило время торжественного 
вручения грамот и подарков но-
минантам. Награды вручали за-
меститель главы МО Сертолово 
Н.С. Гайдаш, депутат совета де-
путатов М.С. Матусевич, почет-
ный житель МО Сертолово и ве-
теран сертоловского волейбола 
В.С. Белугин. 

Лучшим спортсменом 2014 го-
да был признан воспитанник от-
деления ПСС Илья Белайчук, ко-
торому на майской Олимпиаде 
боевых искусств «Восток-Запад» 
была присвоена квалификация 
Мастер спорта международного 
класса. А в номинации «Команда 
года-2014» победила команда 
МО Сертолово по футболу под 
руководством А.А. Молокоедова. 
Победителем в номинации 
«Лучший тренер-2014» стал тре-
нер секции по шахматам МАУ 
«Сертоловский КСЦ «Спектр» 
О.Н. Дементьев.

При подготовке к фестива-
лю решено было охватить не 
только спортивные номина-
ции, но и отметить тех, кто раз-
вивает культурную жизнь горо-
да – руководителей творческих 
коллективов и объединений. 
Заслуженные награды получи-
ли руководитель народного кол-
лектива – хора русской песни 
«Сертоловчанка» А.Б. Курчанов; 
руководитель народного во-
кального коллектива «Канцона» 
М.А. Халаджиева; руководи-
тель образцового театраль-
ного коллектива «Волшебная 
флейта» Т.В. Кицела; руководи-
тель хореографического кол-
лектива «Школьные годы» Е.В. 
Благовская; руководитель хо-
реографического коллекти-
ва «Вираж» Н.Л. Цыбина; руко-
водитель вокального коллекти-
ва «Hello» М.Н. Павлова; руко-
водитель клуба патриотическо-
го воспитания «Ветеран» Т.В. 
Кораблева; руководитель клуба 
молодой семьи Е.В. Каверзина; 
руководитель туристского клу-
ба «Робинзоны», депутат сове-
та депутатов МО Сертолово и 
специалист по молодежи МАУ 
«Сертоловский КСЦ «Спектр» 
П.В. Поляков; руководитель клу-
ба дизайна и ИЗО-творчества. 
«Этюд» О.В. Полякова; руково-
дитель ПМЦ «Ориентир» и ко-
мандир ДНД МО Сертолово И.А. 

Секретарев; руководитель шко-
лы иконописи и народный ху-
дожник Луганска Е.А. Ковалев; 
руководитель фольклорного 
коллектива «Сударушка» Е.В. 
Бубович. Круглый год эти специ-
алисты активно помогают в под-
готовке и проведении общего-
родских мероприятий, а их кол-
лективы регулярно участвуют в 
творческих конкурсах различно-
го уровня, возвращаясь домой 
победителями и призерами.

Грамотами муниципалитета 
наградили инструкторов ком-
пьютерных курсов «Основы ком-
пьютерной грамотности и ин-
формационных технологий» 
для граждан пожилого возрас-
та, проводящихся в Сертолово в 
рамках национальной социаль-
ной программы «Бабушка и де-
душка онлайн» с конца мая 2013 
года. Эти курсы сразу приобре-
ли популярность у населения го-
рода – только в прошлом году 
обучение в группах прошли бо-
лее 300 сертоловчан. Азы рабо-
ты с компьютером и интернет-
серфингом сертоловчанам пре-
подают опытные инструкторы: 
Е.В. Орехова, Л.Г. Пославская, 
А.А. Кащик и С.В. Груздева. Они 
умеют найти индивидуальный 
подход к каждому слушателю 
курсов, объясняя все просто и 
доступно. 

Петр КУРГАНСКИЙ

В нынешнем году администрация города заключила контракт 
на уборку города с ООО «Всеволожский спецтранс». 20 янва-
ря заместитель директора этой организации Сергей Витальевич 
Полушкин был приглашён в кабинет главы администрации  на со-
вещание, посвящённое качеству уборки города. На нём присут-
ствовали глава МО Сертолово А.П. Верниковский, первый заме-
ститель главы администрации МО Сертолово Н.И. Рудь, дирек-
тор Сертоловского муниципального учреждения «Оказание услуг 
«Рразвитие» В.Е. Кисляков.

Руководителю подрядной организации, которая выиграла 
конкурс на уборку городской территории, было указано на не-
удовлетворительное выполнение контрактных обязательств. 
Известно, что жителей города не интересует, кто и каким обра-
зом занимается наведением порядка на городских улицах и про-
ездах. «Люди ругают власть, которая заключает контракты с ор-
ганизациями, выигравшими конкурс, - подчеркнул глава МО 
Сертолово А.П. Верниковский. В данном случае несовершенство 
законодательства позволяет выигрывать конкурс организациям, 
выставившим на конкурс наименьшую сумму. Но зачастую быва-
ет так, что именно такие организации не обладают достаточным 
техническим и людским ресурсом для выполнения обязательств, 
прописанных в контракте. Вас никто не принуждал участвовать в 
конкурсе, а если вы его выиграли, то выполняйте свои обязан-
ности и не ссылайтесь на трудности – это ваши проблемы. Город 
должен быть чистым и убранным, люди не должны страдать от ва-
шей неорганизованности. В противном случае мы будем вынуж-
дены на совете депутатов поставить вопрос о расторжении с ва-
ми контракта», - подытожил Александр Павлович.

Первый заместитель главы администрации МО Сертолово Н.И. 
Рудь отметила, что потеряно две недели комфортной погоды, в 
течение которой можно было спокойно привести в порядок город-
ские улицы и дворы. «Определена территория для вывоза снега, 
тем не менее снег не вывозится. Кроме того, в заключённом кон-
тракте есть пункт предусматривающий ручную уборку снега в тех 
местах, где затруднительно это делать при помощи спецтехники. 
До 26 января вам предлагается устранить недостатки и привести 
город в надлежащий порядок, в противном случае будет жёстко 
поставлен вопрос о расторжении с вами контракта», - подчеркну-
ла Надежда Ивановна, обращаясь к заместителю директора ООО 
«Всеволожский спецтранс» С.А. Полушкину.

Как видим, разговор в кабинете главы администрации состоял-
ся жёсткий. В любом случае позиция городской власти предель-
но ясна. Сертоловчане и гости нашего города не должны стра-
дать от чьей-то расхлябанности, и власть сделает всё от неё за-
висящее, чтобы горожане в родном городе чувствовали себя 
комфортно.

Иван ПАШКЕВИЧ

СТРОИТЕЛЬСТВО БОЛЬНИЧНО-
ПОЛИКЛИНИЧЕСКОГО КОМПЛЕКСА 

НАЧНЁТСЯ В 2015 ГОДУ
То, что в нашем городе будет строиться детская больница с 

взрослой поликлиникой, сертоловчане уже знают. Наша газе-
та регулярно информирует читателей об этом знаковом для 
нашего муниципального образования событии. Но для того, 
чтобы начать возведение этого важнейшего объекта, нужно к 
строительной площадке подвести необходимые коммуника-
ции, в первую очередь организовать водоснабжение и элек-
троснабжение. 

По просьбе правительства Ленинградской области админи-
страцией МО Сертолово подготовлены необходимые техниче-
ские условия для дальнейшего прохождения экспертизы про-
екта, разработчиком которого является ГКУ «Управление стро-
ительства Ленинградской области». Это позволит в 2015 году 
начать строительство  больнично-поликлинического комплек-
са, где с учётом мнений и пожеланий сертоловчан, а также по 
указанию губернатора Ленинградской области А.Ю. Дрозденко 
в первую очередь будет строиться взрослая поликлиника.

Соб. инф.

 На  контроле

 ЖЕСТКИЙ РАЗГОВОР 
В КАБИНЕТЕ ГЛАВЫ...

Вот уже второй год подряд с наступлением зимы руко-
водство города вынуждено решать одну и ту же пробле-
му, а именно разбираться с организацией, выигравшей 
конкурс на уборку городской территории, из-за  неудов-
летворительного состояния городских улиц и проездов. 
Если в прошлом году снега практически не было, то в ны-
нешнем его хоть и немного, но он есть. Однако организа-
ция, призванная этот снег убирать, чистить дороги, дво-
ры и проезды, в этом году, как и в прошлом, обязанности 
свои выполняет из рук вон плохо.
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  Юбилей 

УЖАСЫ ВОЕННОГО ВРЕМЕНИ 
НЕ ЗАБЫВАЮТСЯ И СЕГОДНЯ

      Муниципалитет 

СЛЕДИТЬ ЗА СВОИМИ ДОМАМИ 
СЛЕДУЕТ ОРГАНИЗОВАННО

5 января свой 90-летний юбилей встретила Анастасия 
Ильинична Федорова. Поздравить ее пришли депутат сове-
та депутатов МО Сертолово и директор МОБУ ССОШ №1 М.Г. 
Березина и член Совета ветеранов МО Сертолово в микро-
районе Черная Речка Л.И. Махарадзе. Анастасии Ильиничне 
вручили букет цветов, подарки и поздравительное письмо 
от совета депутатов и администрации муниципалитета. «Вы 
прошли путь человека-героя, испытали на себе все беды и 
тяготы уже ставшего историей ХХ века, явились участником 
и свидетелем великих побед и свершений нашей Родины. 
Такие люди, как вы – добрые, честные, верные своему про-
фессиональному долгу, труженики – главное достояние на-
шего города, они представляют собой жизнеутверждаю-
щий пример для нынешнего и последующего поколений», 
- такие теплые слова адресовал А.И. Федоровой глава МО 
Сертолово А.П. Верниковский.

А.И. Федорова получила поздравительное письмо от 
Президента РФ Владимира Путина. Поздравительную телеграм-
му Анастасии Ильиничне направил губернатор Ленинградской 
области А.Ю. Дрозденко. Памятный подарок от Совета ветера-
нов МО Сертолово вручили ей дома.

Анастасия Ильинична родилась в 1925 году в деревне Татарино 
Псковской области. Когда началась Великая Отечественная вой-
на, ей было 16 лет. Она до сих пор вспоминает, как в деревню при-
ехал отряд немцев, которые часть населения сожгли, заперев в 
амбаре, а часть отправили в Германию. Настя убежала в лес, че-
рез некоторое время она нашла отца и узнала, что ее маму с дву-
мя маленькими детьми отсортировали для отправки в Германию. 
Но маме удалось бежать, когда транспорт ушел еще не очень да-
леко, а спустя несколько дней все они встретились. Стоял ок-
тябрь, начались холода. Те, кто остались в деревне, устроились 
в одном из домов. Из леса таскали валежник, ветки, закрывали 
окна от сквозняков, устраивали перегородки между «комнатка-
ми». Отец Насти сложил печку-времянку, так что можно было хо-
тя бы погреть воду. Через некоторое время стали рыть землян-
ки, ведь надо было хоть как-то зимовать, как-то выживать. Годы 
войны протекали сурово для каждого, и неважно, где ты был – на 
передовой, в тылу, или жил на оккупированной территории. В со-
седних деревнях немцы зверствовали со всей остервенелостью. 
Стариков и детей сгоняли в сараи и, обложив дровами и облив 
бензином, поджигали. Тем, кто выбегал из пламени, спастись бы-
ло не суждено – фашисты расстреливали их в упор. За малейшее 
подозрение в связи или даже в сочувствии к партизанам немцы 
вешали, а тела оставляли на виселице по неделе и более – в на-
зидание и устрашение остальным.

День Победы для Анастасии Ильиничны – одно из самых яр-
ких воспоминаний: всеобщая радость, ликование, чувство гор-
дости и надежда на будущее – разве можно это забыть? В 1945 
году она отправилась в Псков трудиться на строительных ра-
ботах: город надо было восстанавливать. В 1947 году перееха-
ла к старшей сестре, которая работала в Ленинградской обла-
сти, в совхозе «Дранишники». В 1950 году она вышла замуж за 
военного и молодым дали комнату в одном из первых ДОСов на 
Черной Речке, а после рождения сына они поселились в доме 
№19, где Анастасия Ильинична живет и поныне. Ее муж и стар-
ший брат были участниками Великой Отечественной войны, муж 
участвовал в боях за Ленинград. В 1992-м его не стало, а в 2012 
году умерли сын и невестка – проработав некоторое время на 
«Байконуре», они вернулись больными. Всю свою сознательную 
жизнь Анастасия Ильинична трудилась: она работала в совхозе, 
на заводе «Светлана», в столовой и общежитии войсковой части 
на Черной Речке.

Петр КУРГАНСКИЙ

27 декабря в администрации МО Сертолово состоялась встреча главы МО Сертолово А.П. 
Верниковского и председателя комитета государственного жилищного надзора и контроля 
Ленинградской области Н.С. Кузьмина с председателями советов многоквартирных домов. 
Некоторое время назад их инициативная группа встретилась с Н.С. Кузьминым и попроси-
ла его посетить наш город, чтобы ответить на ряд вопросов, особенно актуальных для жите-
лей. На встрече также присутствовали представители управляющих компаний.

А.П. Верниковский высоко оценил инициативу по созданию советов многоквартирных домов. Он 
отметил, что следить за своим домом, за своей собственностью должны сами жители: в случае не-
обходимости они могут через своего председателя довести до сведения управляющей компании, 
где требуется ремонт, следить за тем, чтобы никто не повреждал собственность, и призывать вино-
вных к ответственности. Глава уточнил, что работа с управляющими компаниями должна вестись ор-
ганизованно.

К. ПЕТРОВ

  Поздравляем!

УДОСТОЕНЫ ВЫСОКИХ НАГРАД
Церемонию открыли губер-

натор Ленинградской обла-
сти А.Ю. Дрозденко и предсе-
датель Законодательного со-
брания Ленинградской обла-
сти С.М. Бебенин. 

Обращаясь к присутствую-
щим, Александр Юрьевич от-
метил успехи 47-го региона 
в 2014 году и обозначил за-
дачи на год предстоящий. 
Губернатор подчеркнул, что 
несмотря на трудности, на-
валившиеся на Россию в ви-
де санкций, политического 
давления со стороны Европы, 
блока НАТО, Америки, эконо-
мическое напряжение, год вы-
дался хорошим и продуктив-
ным. «Наша страна феерично 
провела Олимпиаду в Сочи, 
вернула историческую спра-
ведливость, присоединив 
Крым. И в этом есть огромный 
вклад жителей Ленинградской 
области, которые своим тру-

дом и ак-
тивной жиз-
ненной по-
зицией под-
нимают на 
новый уро-
вень и свой 
регион, и 
страну в це-
лом», - ска-
зал он.

От име-
ни депутат-
ского кор-
пуса С.М. 
Бебенин 
поблаго-
дарил всех 
присутству-
ющих за 
проделан-
ную работу. «Сегодня органы 
законодательной и исполни-
тельной власти, местного са-
моуправления, общественные 
структуры и жители работа-

ют одной ко-
мандой еди-
номышлен-
ников для 
достижения 
общей цели – 
процветания 
Ленинград-
ской обла-
сти. Мы уже 
доказали, что 
можем рабо-
тать хорошо. 
2015-й год 
будет непро-
стым, но на-
строй у нас 
позитивный. 
Я уверен, что 
вместе мы 

все преодолеем», - отметил 
Сергей Бебенин.

Затем началась самая тор-
жественная часть – вруче-
ние заслуженных наград. В 
числе награжденных были и 
представители нашего му-
ниципального образования. 
Медалью ордена «За заслуги 
перед Отечеством» II степени 
был награжден заместитель 
председателя Ленинградской 
региональной организа-
ции Общероссийской обще-
ственной организации инва-
лидов войны в Афганистане, 
ветеран афганской войны 
А.Б. Рацкевич. Знаком от-
личия Ленинградской об-
ласти «За вклад в разви-
тие Ленинградской обла-
сти» награждена председа-
тель Совета ветеранов вой-
ны и труда МО Сертолово Л.Г. 
Сухарева.

Евгений МАКАРОВ
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 На войне, как на войне

КОРРЕКТИРОВЩИК ВСЕГДА 
НА ПЕРЕДНЕМ КРАЕ

«Петербургский рубеж» про-
должает публиковать воспоми-
нания членов Сертоловского 
городского отделения ветера-
нов локальных войн и военных 
конфликтов Ленинградского 
регионального отделения 
Общероссийской обществен-
ной организации «Российский 
Союз ветеранов Афганистана». 
За их плечами – защита интере-
сов государства на самых даль-
них его рубежах и за его преде-
лами. 

27 декабря в Сертолово шли 
торжественно-траурные меро-
приятия, приуроченные к 35-й го-
довщине ввода советских войск 
в Афганистан и 20-й годовщине 
начала первой чеченской войны 
1994-1996 годов. Мой собеседник 
И.Н. Нефедов – ветеран первой и 
второй чеченских кампаний.

Родился Игорь Николаевич 
в 1967 году в поселке Стужень 
Курской области, там же окон-
чил восемь классов, потом посту-
пил в Московское суворовское во-
енное училище (МсСВУ). С боль-
шой теплотой рассказывает Игорь 
Николаевич о своих родителях. У 
него было счастливое детство, и 
он искренне благодарен своим ро-
дителям за их любовь. Его мать, 
Валентина Демьяновна, всю жизнь 
работала заведующей детским са-
дом, отец, Николай Сергеевич, 
был инженером автобазы, он при-
вил сыну любовь к рыбалке и охо-
те, научил мальчика (Игорь тогда 
учился еще только в 4 классе) во-
дить автомобиль. Они стремились 
воспитать своего сына достойным 
и порядочным человеком – и им 
это, несомненно, удалось.

По окончании МсСВУ Игорь хо-
тел поступать в Качинское выс-
шее военное авиационное учили-
ще летчиков, даже прошел мед-
комиссию, но товарищи уговори-
ли его поступать в Сумское выс-
шее артиллерийское командное 
училище, одним из аргументов 
стала близость учебного заведе-
ния к дому. Он никогда не жалел о 
том, что окончил именно его: из 9 
училищ, имевшихся тогда в стра-
не, оно было на первом месте. 
После окончания училища по рас-
пределению Игорь Николаевич 
попал в Германию, в войсковую 
часть 83102 (артиллерийский 
полк), расположенную недалеко от 
Лейпцига, в городе Цайц, назна-
чили его старшим офицером ба-
тареи. Служить было нелегко, но 
дела шли хорошо, и ему досрочно 
было присвоено звание старше-
го лейтенанта. Через год и четыре 
месяца на показательных стрель-
бах он получил наградные часы от 
начальника ракетных войск и ар-
тиллерии.

В 1992 году после расформи-
рования части Игорь Николаевич 
попал в г. Ломоносов, где про-
должил службу в артиллерийском 
полку. В 1994 года он был назна-
чен на должность командира ба-
тареи, а 23 декабря в составе ди-
визиона 805-го артиллерийского 
полка 45-й миротворческой диви-
зии был уже недалеко от Грозного. 
Начиналась первая чеченская кам-
пания.

На позициях он не отсиживался 
– всегда на переднем крае, ведь он 
был корректировщиком, выходил 
корректировать огонь со многи-
ми частями. Производил коррек-
тировку со 131-й майкопской мо-
тострелковой бригадой при штур-
ме Грозного, с морской пехотой, 
затем – со 104-й гвардейской воз-
душно-десантной дивизией. С 21 и 
22-й отдельными бригадами осо-
бого назначения штурмовал Аргун, 
в составе штурмовых отрядов – 
село Чечен-Аул, родину Джохара 
Дудаева. О том времени он гово-
рит неохотно, ведь это была на-
стоящая война со всеми присущи-
ми ей атрибутами: кровь, смерть, 
слезы. Это была настоящая траге-
дия, которая принесла невоспол-
нимые потери и горе в семьи по-
гибших. 

Игорь Николаевич вспоминает 
«интересные» эпизоды своей ко-
мандировки: в одном из районов 
Грозного навстречу группе рос-
сийских бойцов вышла группа бо-
евиков. По внешнему виду боеви-
ки приняли их за своих (бойцы бы-
ли в камуфляже, лица густо зарос-
ли бородой, шапки низко надвину-
ты на глаза), поэтому им удалось 
разминуться без боя, иначе неиз-
вестно – сколько бы бойцов там 
полегло.

А однажды ему пришлось пры-
гать с третьего этажа здания, что-
бы не попасть под огонь наших же 
танков, в итоге отделался синяка-
ми и ушибами, не получив серьез-
ных травм.

Был и такой случай. Танкистов 
134-го полка, дислоцировавших-
ся в районе Аргуна, донимали че-
ченские снайперы. Их необходи-
мо было обнаружить и накрыть ог-
нем, потому что наши бойцы уже 
несли потери. В тот день Игорь 
Николаевич только что вернулся 
с очередной корректировки и от-
правился в землянку отдыхать – не 
спал в течение трех суток, и тут его 
срочно вызывают – надо помочь 
танкистам.

Снайперы «прижимали» бойцов, 
не давая им поднять голову. Лежа, 
он наблюдал в ТР-8 (труба развед-
чика – оптический прибор, приме-
нявшийся для скрытного наблю-
дения и разведки поля боя из-за 
укрытия). День был туманный, ви-
димость была плохой, стекло при-

бора постоянно запотевало. По 
неосторожности он слегка выгля-
нул из-за укрытия и почувствовал, 
как воротник куртки будто задело 
порывом ветра, как оказалось, его 
прошила пуля снайпера. Боевики 
закрепились надежно, выбить их 
из укрытий было сложной задачей, 
но, несмотря ни на что, их позиции 
в итоге были подавлены.

«Настоящая мужская дружба, 
военное братство, надежное пле-
чо боевого товарища – вот что бы-
ло главным тогда», - говорит он. 
О своих боевых товарищах он го-
тов рассказывать часами: про-
шло уже много лет, но друзья дер-
жат постоянную связь, стараются 
чаще встречаться друг с другом 
и, как на войне, по-прежнему го-
товы прийти на выручку. Принцип 
«Один за всех и все за одного» для 
них не является красивым книж-
ным лозунгом, это их жизненное 
кредо.

Во время первой командиров-
ки Игорь Николаевич был ранен, 
контужен. В конце января 1995 го-
да, после выписки из госпиталя, 
он обратился в штаб с просьбой 
отправить его обратно в Чечню. 
Заменили его в мае, и он вернул-
ся домой. После отпуска ему пред-
ложили должность заместителя 
командира артиллерийской части 
по боевой подготовке в Осиновой 
Роще, отказываться он не стал, не-
смотря на то, что целый год потом 
пришлось ездить из Ломоносова в 
Осиновую Рощу и обратно. Рапорт 
об увольнении Игорь Николаевич 
подал после конфликта с одним 
известным генералом. Его уго-
варивали остаться и продолжить 
службу, но после того некрасивого 

эпизода он не хотел и не мог это-
го сделать – офицерская честь бы-
ла ему дороже: если генерал не-
заслуженно оскорбляет офицера, 
используя нецензурную брань…. 
Как боевой офицер, награжден-
ный Орденом мужества и медалью 
«За отвагу», И.Н. Нефедов не смог 
остаться.

После увольнения И.Н. Нефедов 
ушел в систему МВД. В 2000 году в 
составе оперативной группы ФСБ 
и МВД он снова оказался в Чечне. 
Игорь Николаевич отмечает, что во 
второй чеченской кампании бы-
ло легче, поскольку к тому време-
ни у многих уже накопился прилич-
ный боевой опыт. Все было знако-
мо, даже некоторые прежние явки 
были на месте. Да и находить об-
щий язык с населением было на-
много проще.

В 2004 году он вышел на пенсию 
с должности заместителя началь-
ника оперативного управления, 
до этого работал старшим оперу-
полномоченным по особо важным 
делам. В Сертолово И.Н. Нефедов 
проживает с 1996 года. Женился 
он еще во время учебы в Сумском 
высшем артиллерийском команд-
ном училище, его супруга, Зоя 
Николаевна, родом из Сум. У су-
пругов двое замечательных детей, 
сын и дочь. Сыну Артуру 24 года 
(Зое Николаевне всегда нравил-
ся роман Э.Л. Войнич «Овод», по-
тому она и выбрала это имя). Сын 
окончил СПбГУНиПТ, он входит в 
сборную Северо-Запада по боям 
«М-1», выступает на соревновани-
ях различного уровня, занимает-
ся грепплингом, сейчас работает 
в Москве. Дочери Яне 25 лет. Зоя 
Николаевна – бакалавр медицин-

ских наук, провизор, она возглав-
ляет аптечный департамент меди-
цинского университета имени И.И. 
Мечникова Министерства здраво-
охранения РФ. Дочь пошла по ма-
миным стопам, работает в апте-
ке. В прошлом году она вышла за-
муж. Сейчас она заочно учится в 
университете. Игорь Николаевич 
и Зоя Николаевна гордятся свои-
ми детьми.

Сразу после выхода на пен-
сию, в 2004 году, И.Н. Нефедов 
вступил в Сертоловское город-
ское отделение ветеранов ло-
кальных войн и военных конфлик-
тов Ленинградского региональ-
ного отделения Общероссийской 
общественной организации 
«Российский Союз ветера-
нов Афганистана». Дома Игорь 
Николаевич не сидит, в течение го-
да он возглавлял службу безопас-
ности компании «Центробалт», 
затем пять лет был директором 
Санкт-Петербургского городско-
го гериатрического медико-соци-
ального центра. В настоящее вре-
мя он работает в компании ООО 
«Эко-Групп», которая занимается 
производством товаров для ры-
балки и туризма. А рыбалка и охо-
та – его страсть. Правильно ска-
зал когда-то Генри Форд: «Лучшая 
работа – это оплачиваемое хоб-
би…».

Работает Игорь Николаевич с 
удовольствием, пропагандирует 
только правильную рыбалку и пра-
вильную охоту: общение с приро-
дой без употребления алкоголя, 
поскольку сам вредных привычек 
не имеет и ведет здоровый образ 
жизни. 

Петр КУРГАНСКИЙ

Клуб семьи Сертолово 
«Счастливы вместе!» учит 
жителей нашего города да-
рить второй шанс ненуж-
ным вещам.

Количество бытового мусо-
ра во всем мире растет по-
стоянно. Пока еще люди не 
научились меньше выбрасы-
вать, больше перерабаты-
вать и повторно использо-
вать. Поэтому на сегодняш-
ний день статистика по коли-
честву мусора на душу насе-
ления довольно печальна: 445 
килограммов мусора на чело-
века в год.

Клуб семьи «Счастливы 
вместе» решил привлечь вни-
мание сертоловчан к этой 
проблеме.

28 декабря в 15.00 за здани-
ем администрации состоялся 

фестиваль «Вторая жизнь не-
нужным вещам».

Программой фестиваля бы-
ла предусмотрена благотво-
рительная ярмарка: участни-
ки могли бесплатно взять се-
бе любые понравившиеся ве-
щи (одежда, игрушки, книж-
ки и т.д.), которые кому-то уже 
оказались не нужны, но нахо-
дятся в хорошем состоянии.

 Основной частью фести-
валя стало дефиле «Вторая 
жизнь ненужным вещам», на 
котором юными моделями 
были представлены костюмы 
из вторсырья. Упаковки, пла-
стиковые пакеты, старые га-
зеты и многое другое стало 
материалом для ярких наря-
дов, бросающих настоящий 
вызов привычке не задумы-
ваясь выбрасывать, казалось 
бы, ненужные вещи.

В заключение фестиваля 
был произведен небольшой 

забег на сортировку мусора 
(в целях соблюдения норм ги-
гиены мусор был не настоя-
щим). Участникам предложи-
ли на скорость разобрать му-
сор и рассортировать его по 
контейнерам с соответствую-
щими надписями.

Такие мероприятия, не-
сомненно, очень важны. 
Побудить общество задумать-
ся об опасности, которая свя-

зана с потребительским отно-
шением к окружающей среде, 
и постараться повлиять на об-
щественное сознание - это те 
цели, которые сегодня долж-
ны лечь в основу деятельно-
сти общественных организа-
ций. Спасибо нашему Клубу 
семьи «Счастливы вместе» за 
то, что он не остается в сторо-
не от проблем экологии.

Виктория НОЖЕНКО

ВТОРАЯ ЖИЗНЬ НЕНУЖНЫМ ВЕЩАМ
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- Евгений Васильевич, рас-
скажите о том, как сложился 
2014 год для сертоловского 
здравоохранения? 

- Учитывая геополитическую 
ситуацию этого года и обста-
новку санкций со стороны США 
и стран ЕС, год выдался доста-
точно тревожным и проблем-
ным, в первую очередь это каса-
ется финансовой и экономиче-
ской сфер. Несмотря на то, что 
значительные суммы были на-
правлены Правительством стра-
ны в Крым и на оказание помощи 
жителям Донецкой и Луганской 
областей Украины, объемы фи-
нансирования по задачам, ко-
торые ставились перед служба-
ми медицинской помощи и осо-
бенно перед службами первич-
ного звена, во многом остава-
лись прежними, и это не может 
не радовать. Конечно, действо-
вать приходилось четко, стро-
го укладываясь в рамки выде-
ляемых бюджетных средств, ис-
пользуя их максимально раци-
онально, чтобы экономический 
дефицит не касался нашей про-
фессиональной деятельности.

Наш коллектив достойно спра-
вился с задачами, которые пе-
ред ним ставились по оказанию 
скорой медицинской помощи и 
по оказанию амбулаторно-поли-
клинической помощи. Кадровый 
дефицит был и остается акту-
альной проблемой не только в 
системе сертоловского здраво-
охранения, но и по всей России, 
об этом мы беседовали при про-
шлой встрече. Несмотря на не-
хватку кадров, в Москве недав-
но прошли сокращения меди-
цинского персонала и коечного 
фонда. Мы работаем в системе 
ОМС, то есть деньги врачу идут 
вслед за пролеченным боль-
ным. 80% денежных средств 
большинство ЛПУ получают за 
счет стационаров и лишь 20% 
средств за счет амбулаторий. 
Это говорит о том, что амбула-
торно-поликлинической помо-
щи во многих городах и регионах 
нашей страны практически нет. 
В основном ее заменяют стаци-
онары. На правительственном 
уровне было принято решение 
о том, что все должно быть нао-
борот: 80% средств ЛПУ должно 
получать именно за счет амбула-
торно-поликлинической помо-
щи, а 20% - за счет стационар-
ного лечения. Должен отметить, 
что сама идеология выведена 
верно. Такая практика в отноше-
нии распределения источников 
средств, зарабатываемых ЛПУ, 
существует во всех странах ми-
ра. Но у нас, как это часто быва-
ет, пошли не тем путем. Не сто-
ило сокращать больницы, сокра-
щать коечный фонд – достаточ-
но было перевести их на другой 
режим работы. Разрушить то, 
что создавалось с таким трудом, 
всегда легко. Не надо далеко ид-
ти за примером – вспомним то, 
что произошло с военной меди-
циной.

Министерством здравоохра-
нения РФ было сделано мно-
гое, но оно начало работу с вне-
дрения высоких технологий. При 
этом было забыто первичное 
звено, которое ежедневно помо-
гает намного большему количе-
ству пациентов. Первичное зве-
но – это первый редут на страже 
здоровья граждан. О нем забы-
ли, стали сокращать специали-
стов. Сокращение целесообраз-
но проводить, когда существует 
переизбыток кадров. А что де-
лать в регионах и малых горо-
дах, где специалисты в дефици-
те? Тем не менее, принято рав-

няться на Москву: столица со-
кращает, значит, мы тоже долж-
ны. Естественно, на этом фоне 
возможны изменения в штатном 
расписании ЛПУ, увеличение 
объема функций в той или иной 
врачебной должности. Возьмем 
любого участкового терапевта в 
Сертолово. Сейчас он исполняет 
три функции: оказание неотлож-
ной помощи, проведение дис-
пансеризации и профилактиче-
ских осмотров, проведение те-
кущих осмотров. Легко ли это? 
Разумеется, нет. Если мы гово-
рим о диспансеризации, то в со-
ставе ЛПУ должны создавать-
ся диспансерные отделения, ко-
торые занимаются только эти-
ми задачами. Если мы говорим о 
неотложной помощи, она долж-
на оказываться в структуре ско-
рой медицинской помощи – не-
обязательно выезжать бригаде, 
когда может выехать врач, кото-
рый проведет осмотр больно-
го. Амбулаторные врачи долж-
ны заниматься тем континген-
том, который приходит к ним. 
Разорваться невозможно чисто 
физически, а работа у врачей и 
так не из самых легких.

Как бы ни было трудно, наши 
специалисты, наши профессио-
налы справились с этой задачей, 
достаточно быстро адаптиро-
вавшись к новым условиям и но-
вым функциям врачебных долж-
ностей. Возложенные на нас 
объемы государственных зада-
ний мы выполнили, честь и хвала 
всему коллективу.

- Самое главное еще и то, 
что на качестве самой меди-
цинской помощи эти трудно-
сти не сказались, пациенты 
не ощутили серьезных неу-
добств...

- Без всякого сомнения! Да, 
на освоение разного рода нов-
шеств требуются разные сро-
ки, но у нас этих сроков нет – па-
циенты обращаются к нам еже-
дневно. Мы не можем себе по-
зволить долго «раскачиваться». 
При поликлинике функциониру-
ет служба неотложной помощи, 
для которой были выделены две 
машины для детей и взрослых. 
Врачи готовы выехать на вызов, 
поставить больному диагноз и 
вызвать скорую помощь, если 
больной нуждается в срочной го-
спитализации.

Что касается остальных вопро-
сов, серьезных проблем не так 
много. Доступность и качество 
медицинской помощи – основ-
ные приоритеты работы. Если 
человек приходит в поликлини-
ку, он должен быть принят и ос-
мотрен. Если он хочет попасть на 
прием к узкому специалисту, он к 
нему попадет, пусть не сегодня, 
а завтра.

Центр экстренной медицин-
ской помощи трудится столь же 
профессионально, независимо 
от объема нагрузки. Не будем 
забывать о том, что в летний пе-
риод обстановка более напря-
женная, поскольку многие вы-
езжают на дачи, в садоводства. 
При этом не все могут правиль-
но соизмерить состояние свое-
го здоровья и свои силы. Отсюда 
обострение хронических за-
болеваний и, соответственно, 
срочные вызовы, особенно это 
касается пенсионеров.

Очень хорошо сработала пе-
диатрическая служба: она един-
ственная в регионе имеет 100% 
комплектации и врачей общей 
практики. Заведующая детской 
поликлиникой А.А. Букина ру-
ководит сплоченным коллекти-
вом медицинских специалистов. 
«Текучесть» кадров там практи-

чески нулевая, каждый работает 
на своем месте.

Стационар дневного пребыва-
ния также работал интенсивно. 
К великому сожалению, здоро-
вье населения города оставля-
ет желать лучшего. Это зависит 
от многих факторов. Основная 
причина – невнимательное от-
ношение к собственному здо-
ровью. Часто пациент прихо-
дит к врачу тогда, когда требу-
ется серьезное вмешательство. 
Нельзя забывать о профилакти-
ке, о диспансеризации, на ко-
торую люди идут с большой не-
охотой, хотя весь спектр обсле-
дований и осмотров предостав-
ляется бесплатно. Что это – лень 
или боязнь узнать что-то нехо-
рошее о своем здоровье? Мне 
этого не понять. В то же время 
люди предпочитают обращать-
ся в частную структуру, на плат-
ной основе. Зачем? Необходимо 
проводить профилактику среди 
населения, в том числе и через 
СМИ.

Отмечу приятную новость: по 
состоянию на 1 декабря 2014 го-
да в Сертолово родилось 415 де-
тей. Население города увеличи-
вается за счет появления новых 
жизней, и этому нельзя не ра-
доваться. Искренне желаю сча-
стья молодым родителям – рас-
тите детей хорошими людьми, 
достойными гражданами нашей 
великой страны!

Остается самая главная про-
блема здравоохранения наше-
го города: нехватка площадей. 
В Сертолово есть взрослая, дет-
ская и стоматологическая по-
ликлиники. В Сертолово есть 
Центр экстренной медицинской 
помощи. Горожане имеют воз-
можность лечиться в стацио-
наре дневного пребывания. На 
всех отделениях нашего здраво-
охранения проводились ремонт-
ные работы, во время которых 
ни один специалист не отменял 
и не прекращал своих приемов. 
На сегодняшний день структура 
здравоохранения в нашем горо-
де сформирована.

На территории Сертолово за-
планировано строительство 
больничного городка. Горожане 
должны знать, что на выполне-
ние строительных работ потре-
буется от 4 до 5 лет. Все эти го-
ды нам необходимо продолжать 
свою деятельность. Сейчас же 
мы имеем лишь 18% полагаю-
щихся нам площадей, с учетом 
стационара, а здание под его 
размещение мы арендуем.

Основу амбулаторно-поликли-
нической помощи в малых горо-
дах должны составлять врачи об-
щей практики. Там, где строятся 
новые жилые массивы, необхо-
димо выделять соответствую-
щую площадь, в которой затем 
расположатся офисы врачей об-
щей практики. Россия только 
начинает возвращаться к этой 
проверенной временем систе-
ме. Качество первичной меди-
цинской помощи от этого только 
улучшится.

Основу стационарной помо-
щи в малых городах для спо-
собных ходить пациентов долж-
ны составлять стационары днев-
ного пребывания. Для тех, кто в 
силу проблем со здоровьем хо-
дить не может, никто не отме-
нял территориальный принцип. 
Существуют районные больни-
цы, но, как и везде, круглосу-
точное лечение там проводит-
ся не более 3-5 дней, после че-
го больной переводится в днев-
ной стационар по месту житель-
ства. Это очень удобно, ведь на 
базе стационара в промежуток с 

9 до 15:00 можно провести весь 
комплекс мероприятий, опреде-
ленных стандартами и порядком 
оказания медицинской помо-
щи, принятым законодательно. 
Ургентную помощь следует ока-
зывать поэтапно. 

Схему центра экстренной ме-
дицинской помощи в том виде, 
на каком я настаивал, отвергли, 
а сегодня на нее переходят по 
всей России. При ургентном со-
стоянии пациента медицинская 
помощь должна оказываться в 
городской черте и по следующе-
му алгоритму: из дома больно-
го перевозят в центр, где он по-
лучает все необходимые проце-
дуры и мероприятия, где его вы-
водят из нетранспортабельного 
состояния и помещают в палату 
интенсивной терапии. Здесь же 
работают экспресс-лаборато-
рия и операционная. Когда кри-
зис проходит, пациента отправ-
ляют в специализированный 
центр. К великому сожалению, 
эта схема пришлась по нраву не 
всем, но сегодня эти же скепти-
ки убедились в том, что подоб-
ные центры экстренной помо-
щи жизненно необходимы для 
пациентов. Для ее воплощения 
в Сертолово требовалось не так 
уж и много: два аппарата искус-
ственной вентиляции легких и 
четыре ставки анестезиолога-
реаниматолога, они могли бы 
выезжать на дом и в качестве ре-
абилитационных врачей при ур-
гентных состояниях. И диагноз 
ставил бы не один врач, а целая 
группа специалистов.

Возвращаясь к теме беседы, 
должен сказать, что будущий 
год принесет сложности в пла-
не лекарственного обеспече-
ния. Ряд препаратов мы целиком 
получали из стран зарубежья, 
как и широкий ряд компонентов 
для производства других пре-
паратов. Как Правительство и 
Министерство здравоохранения 
будет выходить из сложившей-
ся ситуации, предугадать слож-
но. Есть заменители, но далеко 
не всех лекарственных средств. 
Это очень серьезная проблема, 
учитывая перспективы снижения 
объемов финансирования и дру-
гие меры. Трудностей на буду-
щий год в этом свете, к сожале-
нию, добавляется. Но я уверен в 
нашем коллективе, уверен в его 
силах и профессионализме. Я 
уверен, что он справится.

- В прошлом году появилась 
возможность записаться на 
прием к врачу посредством 
Интернета. После записи 
оставалось лишь прийти в ре-
гистратуру и получить забро-
нированный на сайте талон. 
Но это нововведение, хоть 
и было очень удобным, про-
работало недолго. Почему? 
Вернется ли самозапись?

- Эта возможность появилась 
в рамках региональной програм-
мы, а через некоторое время по-
сле внедрения ее в сертолов-
ской поликлинике из областно-
го бюджета перестали поступать 
средства на ее работу. Напомню, 
что пациенту, прежде чем начать 
пользоваться сайтом ГБУЗ ЛО 
«Сертоловская ГБ», следовало 
получить в регистратуре элек-
тронный ключ от личного каби-
нета. Но получить его, в соот-
ветствии с требованиями регио-
нальной программы, могут лишь 
пациенты, имеющие област-
ной полис ОМС. В Сертолово же 
много и тех, кто оформляет по-
лис через Санкт-Петербург и, 
соответственно, не входит в об-
ластную базу данных. Обижаться 
здесь не на что – таковы требо-

вания области. Если регион про-
должит финансирование, эта си-
стема заработает снова в 2015 
году. Следует с пониманием от-
носиться и к сбоям в работе тех-
ники. Технический прогресс, 
безусловно, хорошее явление, 
но не стоит слишком на него по-
лагаться. Если позволяет здоро-
вье, можно дойти до поликлини-
ки лично и взять номерок.

Напомню, что необходимо 
помнить и то, что на талонах ука-
зывается приблизительное вре-
мя приема. На прием одного па-
циента может уйти пять-десять 
минут, на прием другого – двад-
цать. Есть разные случаи, один 
человек излагает свои жалобы 
лаконично, второй рассказыва-
ет более обстоятельно. В ходе 
беседы у врача могут возникать 
вопросы профессионального ха-
рактера. Процесс приема часто 
затягивается в связи с заполне-
нием документации – это требо-
вание Министерства здравоох-
ранения РФ. Документооборот – 
это бич современного здравоох-
ранения.

Ежедневно я получаю свод-
ки: сколько первичных и вторич-
ных больных записано на прием 
к каждому врачу. По этим свод-
кам я вижу, что ко многим спе-
циалистам остаются свобод-
ные талоны. Да, есть узкие спе-
циалисты, нагрузка на которых 
очень велика, и прием они ве-
дут плотно. Но это вопрос штат-
ного расписания. Его выдума-
ли не мы, а Минздрав. При со-
ставлении штатного расписания 
Министерство редко обращает 
внимание на структуру заболе-
ваемости и степень посещаемо-
сти. Если бы набирать штат мог 
главный врач, эти факторы бы-
ли бы учтены. К примеру, я точно 
знаю, что пять хирургов по шта-
ту – это слишком много, тогда 
как невропатолог в поликлини-
ке только один, как и окулист, как 
и ЛОР. Чтобы переломить ситу-
ацию, нужны колоссальные уси-
лия.

- Эту стену действительно 
реально пробить?

- Думаю, да. Сейчас ведутся 
разговоры о создании саморе-
гулируемых общественных ор-
ганизаций, в ведении которых 
будет решение многих вопро-
сов. Следует отдать должное ны-
нешнему министру здравоохра-
нения РФ В.И. Скворцовой, ко-
торая первая сделала шаг на-
встречу профессионалам, на-
встречу врачам. До этого, как 
мы помним, ни один министр и 
близко их к себе не подпускал. 
А В.И. Скворцова готова обсуж-
дать наболевшие вопросы си-
стемы здравоохранения, готова 
к открытому и конструктивному 
диалогу.

- Ваши пожелания коллек-
тиву «Сертоловской ГБ» и жи-
телям города в наступившем 
году…

- Я искренне желаю сертолов-
чанам и всем нашим специали-
стам любви и семейного благо-
получия, успеха во всех делах. 
Не смотрите на окружающий 
мир с негативом, старайтесь во 
всем найти положительную сто-
рону. Не надо ударяться в па-
нику, впадать в депрессию. Да, 
мы переживаем тяжелый пери-
од, но вспомните – сколько по-
добных испытаний выпадало на 
долю нашего государства. Они 
остаются в прошлом, а жизнь 
продолжается дальше. Живите и 
будьте здоровы!

Беседовал Петр 
КУРГАНСКИЙ

      Актуальное  интервью 

ДОСТОЙНО  РАБОТАТЬ, 
НЕВЗИРАЯ  НА  ТРУДНОСТИ…

На страже здоровья сертоловчан стоят специалисты ГБУЗ ЛО «Сертоловская 
ГБ». Обращаясь к ним, жители нашего города всегда могут рассчитывать на вни-
мательное и чуткое отношение к каждому пациенту. Возглавляет эту важную 
структуру главный врач «Сертоловской ГБ», Заслуженный врач РФ, доктор ме-
дицинских наук, член общественного совета Комиссии Общественной палаты 
при Президенте РФ по вопросам здравоохранения и экологии Е.В. Костюшов.
Он поделился с нами итогами работы сертоловских ЛПУ. 
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  Ветераны

ДЕНЬ ПОБЕДЫ — 
СВЯТОЙ ПРАЗДНИК 
ДЛЯ ВСЕЙ СЕМЬИ

КОМАНДИР вертолетного пол-
ка сидел в своем кабинете мрач-
нее тучи. Офицеры, прибывшие 
на совещание, были этому очень 
удивлены. Только что закончи-
лась итоговая проверка, которую 
полк по всем предметам сдал на 
«хорошо». Кроме того, полк, как 
и в прошлые годы, отработал без 
летных происшествий, поэтому 
весь личный состав ожидал по-
ощрений и денежных премий, в 
общем, было чему радоваться. 
Начиная совещание, командир 
зачитал телеграмму вышестоя-
щего штаба. Согласно решению 
командующего четыре летчика-
штурмана необходимо передать 
для дальнейшего прохождения 
службы в соседнюю воинскую 
часть, а оттуда взамен получить 
других. Дело в том, что соседи на 
итоговой проверке по штурман-
ской подготовке получили «не-
уд». «В общем, - заключил коман-
дир, - в силе  остается старое ар-
мейское правило: кто везёт, на 
том и едут».

Долго совещалось руковод-
ство третьей эскадрильи и пол-
ка, и наконец выбор пал на че-
тырёх выпускников сызранского 
лётного училища позапрошлого 
года. За два года парни достой-
но влились в коллектив, многому 
научились, возмужали. Конечно, 
расставаться всем было трудно, 
и тем, кто уезжал, и тем, кто про-
вожал. Вот поступило сообще-
ние, что вертолёт с «переселен-
цами» на борту вылетел к нам и 
через два часа планируется его 
приземление. На проводы лет-
чиков собрался весь полк. Вдали 
показалась точка, которая вырос-
ла в вертолет. Вертолет зашел на 
посадку и по команде руководи-
теля полетов приземлился пря-
мо на стоянку. Остановились вин-
ты, и из вертолета вышли при-
бывшие по замене. К  вертолету 
подъехал небольшой автобус с 
убывающими летчиками и их ве-
щами. Несмотря на то, что вновь 
прибывшие были одного года вы-
пуска  с убывающими, разница 
между ними была поразительна: 
прибывшие  больше были похо-
жи не на пилотов, а на ансамбль 
«Песняры». Все были с усами и 
бакенбардами, у каждого за спи-
ной висела гитара. Замполит пе-
реглянулся с начальником шта-
ба и произнес: «Работы тут!». 
Прощание было недолгим, но не 
обошлось и без слез. Одни загру-
зились в вертолет и улетели, дру-
гие на автобусе - в общежитие 
для холостяков.                               

В ПОЛКУ начался новый учеб-
ный год. Вновь прибывшие бы-
ли распределены по экипажам, 
и началась напряженная учеба. 
Полеты, теоретическая подготов-
ка и снова полеты. Если с полета-
ми для новеньких было все яс-
но, то теоретическая подготовка 
вызвала у них недоумение и да-
же шок. По их разумению выпуск-
ников высшего училища - почти 
асов, как мальчишек вновь поса-
дили за парты, вновь заставили 
изучать физику, алгебру, сдавать 
зачеты и контрольные работы. 
Больше всего их возмутило, что 
за невыполнение домашнего за-
дания можно было легко угодить 
на гауптвахту.  Занятия, как пра-
вило, проводил командир полка. 
Он появлялся в присутствии на-
чальника штаба, который тут же 
выдавал записки об аресте дво-
ечникам.   

Произошли изменения  и 
во внешнем виде новичков. 
Комендант гарнизона майор 
Галета, двухметровый гигант с 
пудовыми кулаками, каким-то об-
разом убедил их сбрить усы и ба-
кенбарды. 

Обретя новый вид, четыре  хо-
лостяка, оказавшись в большом 
военном городке, стали искать 
боевых подруг.

В полку работало много жен-
щин. В то время не было ком-
пьютеров, в штабе на должности 

машинистки по секретной пере-
писке работала молодая, неза-
мужняя, весьма привлекатель-
ная девушка Лариса. Многие хо-
лостяки полка предлагали ей ру-
ку и сердце, но были отвергнуты, 
да так, что на повторный заход им 
не хватало смелости. Каково же 
было удивление всех претенден-
тов, когда они узнали, что серд-
це Ларисы покорил один из вновь 
прибывших лейтенантов. Кто за-
видовал, кто радовался, но поч-
ти все признавали, что это была 
красивая пара. Володя Поляков, 
так звали лейтенанта, перебрал-
ся к Ларисе, и ходили слухи, что 
они собираются пожениться. 

Прошло время,  Поляков воз-
мужал, стал одним из подготов-
ленных штурманов. Жизнь внес-
ла свои коррективы, пришла за-
явка на срочное выделение эки-
пажа МИ-8. Выбор пал на экипаж, 
в котором летчиком–штурманом 
был лейтенант Поляков. В связи 
с этим он и Лариса решили бра-
косочетание провести после воз-
вращения его из Афганистана 
и организовать пышную свадь-
бу. В установленное время эки-
паж убыл в Афганистан. С 1980 
года из состава полка постоян-
но там находились 12-15 экипа-
жей, к ним прибавился и экипаж 
Полякова. Через полгода Лариса 
появилась в костюме «Монтана» 
— это был верный признак то-
го, что экипаж Полякова при-
был в отпуск. Оформив проезд-
ные документы на себя и Ларису, 
он увез ее на свою родину, где 
представил родителям как свою 
невесту. Отпуск закончился, и 
Лариса снова проводила жениха 
в Афганистан. Началось тревож-
ное ожидание. Через небольшой 
промежуток времени пришла те-
леграмма, что над Кабулом сбит 
вертолет, и весь экипаж Полякова 
погиб. Ларису с трудом привели 
в чувство. Гроб с телом Володи 
отправили на его родину, в 
Кемерово. В полку собрали день-
ги, дали Ларисе сопровождаю-
щего и проводили на похороны к 
родителям. Сразу после отъез-
да Ларисы  с сопровождающим 
командиру полка еще принесли 
опечатанный мешок с деньгами, 
которые собрали офицеры дру-
гих частей, и это была очень зна-
чительная сумма. Через несколь-
ко  дней вернулась Лариса. Она 
сообщила, что родители Володи 
отказались принять деньги, и что 
у них хватит средств, чтобы по-
хоронить единственного сына и 
поставить ему памятник. На од-
ном из совещаний командира 
полка решался вопрос о том, ко-
му передать собранные деньги, 
большинство склонялось к то-
му, чтобы все деньги были пере-
даны Ларисе. В это время при-
шло письмо от неизвестной жен-
щины, в котором она просила 
сообщить о судьбе лейтенанта 
Полякова, писала, что она име-
ет право знать правду, потому 
что воспитывает Володиного сы-
на. Конечно, эта новость вызва-
ла шок, так как требовала немед-
ленной проверки и изменения ре-
шения. Удалось выяснить, что на 
прежнем месте службы Володя 
встречался с очень молодень-
кой девушкой, которая забере-
менела и родила от него мальчи-
ка. Узнав об этом, Лариса заяви-
ла, что прекрасно знает эту жен-
щину, считает ее самозванкой, 
что родители Володи признали 
ее невестой, что она была против 
общения Володи с этой женщи-
ной. Командир пытался переубе-
дить Ларису: «Лариса! Ведь там 
ребенок – частичка Володи, род-
ная кровь». На что Лариса злоб-
но ответила: «Меня он признавал 
невестой».

Каждый из собеседников 
остался при своем мнении. 
Единственно правильным реше-
нием командир посчитал день-
ги передать молодой маме, а ро-
дителям погибшего летчика на-
писать письмо,  в котором со-

общить, что в гарнизоне, где 
раньше служил их сын, живет мо-
лодая женщина, которая воспи-
тывает их внука.  Буквально че-
рез неделю пришла телеграмма: 
«Выезжаем. Поляковы». 

Были те, кто принял это как ра-
достное разрешение ситуации, 
но были и такие, которые утверж-
дали о потребности проведения 
экспертизы, что будут длинные 
споры и может даже судебное 
разбирательство. Но все реши-
лось совсем не так, как предпо-
лагало руководство полка. 

ПРИЕХАЛИ родители лейте-
нанта. К этому времени было по-
лучено разрешение на перевозку 
женщины с ребёнком на вертолё-
те. Командир с родителями вы-
ехали на стоянку, поступило со-
общение из дальнего гарнизона, 
что вертолет с пассажирами вы-
летел. Начались тягостные ми-
нуты ожидания. Отец лейтенан-
та много курил и молчал, мать 
достала из сумочки детские фо-
тографии сына. Нашла одну, на 
которой Володе было столь-
ко лет, сколько теперь его сыну. 
Показала. На фотографии стоял 
малыш в коротких штанишках, ко-
торые держались на одной широ-
кой лямке. Вот показался верто-
лет, который, приближаясь, стал 
расти в размерах. Всех, стоящих 
на земле, охватило какое-то вол-
нение. Вертолет зашел на посад-
ку, приземлился на стоянку и вы-
ключил двигатель. Открылась 
дверь грузовой кабины, выпа-
ла стремянка, показалась чья-то 
голова, у встречающих замерло 
дыхание. Это был борттехник, ко-
торый вышел из кабины, протя-
нул туда руки, вынул маленько-
го мальчика и поставил его перед 
собой. Поразительно! Мальчик 
был в таких же коротких штаниш-
ках, на одной лямке, как на фо-
тографии. Мать лейтенанта бро-
силась к нему, причитая: «Вовка! 
Вовка! Я знала, что ты меня не 
оставишь!». Мальчик был удиви-
тельно похож на ее сына, родная 
кровь! Споткнувшись, она упала, 
поднялась и снова побежала. На 
земле валялись теперь уже не-
нужные фотографии. Мальчик, 
протянув свои ручки, побежал к 
ней навстречу. Встретившись, 
они так крепко обняли друг дру-
га, казалось, что нет такой си-
лы, которая могла бы их разъ-
единить. Отец обнял за плечи 
вышедшую из вертолета моло-
денькую щупленькую женщину. 
Извинившись, они сели в маши-
ну  и тут же уехали в гостиницу. 
Начальник штаба успел вручить 
мешки с деньгами, сказав: «Это 
от  всех нас мальчику». Вечером 
того же дня командиру позвонил 
отец лейтенанта и попросил за-
казать билеты: три взрослых и 
один детский. Семья возвраща-
лась домой!                                                               

ЗА ВСЕМ происходящим на 
стоянке из окна штаба наблюда-
ла Лариса. В ее душе все пере-
мешалось, исчезла злоба, нена-
висть и зависть к этой маленькой 
беззащитной женщине. Пыталась 
представить себя на её месте. И 
не могла.

Ей хотелось поскорее все это 
забыть. Некогда гордо вскину-
тая голова теперь поникла, гла-
за смотрели вниз, боясь встре-
тить чей-то укоризненный взгляд. 
Поэтому в скором времени она 
уволилась и уехала. Ох, как пра-
ва старая русская поговорка: «На 
чужом несчастье своего счастья 
не построить!». 

Владимир АНДРЕЕВ
5.05.2013 г.,  
г. Сертолово

От Поляковых пришло пись-
мо командиру с благодарно-
стью за «неземной» подарок.

Они также сообщали, что по-
заботились и о маме этой жен-
щины, подарившей им буду-
щее. 

 Воспоминания

РОДНАЯ  КРОВЬ
С каждым годом все дальше и дальше уходят от нас события прошлых лет. 

Стираются в памяти события и люди даже тех лет суровой афганской войны. 
Но некоторые из них остаются  не только в памяти, но и в сердце. Об одном 
из таких эпизодов и хочу рассказать. Некоторые названия, имена и фамилии 
я изменил. 

Ксенофонтов Кирилл Павлович родился в 1924 году в 
Белоруссии. Был старшим ребенком в многодетной семье. 
Мама была домохозяйкой, воспитывала четверых детей. папа 
- служащим.

Жили в колхозе, и детство прошло в труде, детям приходи-
лось помогать родителям косить, жать жито, выполнять другую 
крестьянскую работу…

После окончания школы Кирилл поступил в ремесленное 
училище в г. Орша. 

Когда началась война, он, как и многие его сверстники, явил-
ся в военкомат проситься на фронт, но лет еще не хватило, и 
вместе с училищем он эвакуировался в Сталинград. Работал 
на заводах «Баррикада» и «Заря». которые выпускали про-
дукцию для фронта. В 1943 году Кирилла призвали в армию. 
Воевал он на 2-ом Белорусском фронте. Освобождал Минск, 
Варшаву. При освобождении Кёнигсберга получил осколочное 
ранение в ногу, но в госпитале провел всего одну ночь и вер-
нулся в часть, чтобы не отстать от своих. Форсировал Одер. 
Поначалу служил в пехоте, а затем перешел в танковое отде-
ление заряжающим. Под Варшавой охранял аэродром. Войну 
закончил в Германии.

Кирилл Павлович награжден медалями «За боевые заслуги», 
«За освобождение Варшавы 17 января 1945 года», «За побе-
ду над Германией в Великой Отечественной войне 1941 - 1945 
гг.», памятными медалями к юбилеям Победы советского наро-
да в войне с фашистской Германией. В 1946 году был направ-
лен для продолжения службы в 76-ую Псковскую гвардейскую 
дивизию, а затем К.П. Ксенофонтов был переведен на Черную 
Речку. Сюда для укрепления границы с Финляндией были на-
правлены 220 человек.

В офицерском клубе кинорадиотехник Ксенофонтов демон-
стрировал кинофильмы, проводил танцевальные вечера от-
дыха для офицерского состава. Служил на танковой базе в 
Сертолово и других подразделениях. Общий стаж воинской 
службы составляет 37 лет. 

После демобилизации еще 18 лет продолжал работать, был 
парторгом на Парголовском заводе и всегда участвовал в жиз-
ни своего трудового коллектива. Играл на баяне, пел, высту-
пал на торжественных мероприятиях, в праздничных концер-
тах. Ведь еще с военного времени, с молодости занимался в 
музыкальном взводе и играл в оркестре. а сейчас продолжает 
радовать своих близких, когда в доме по праздникам собира-
ется вся большая семья.

День Победы — особый, святой для этой семьи празд-
ник, когда в торжественном митинге на Сертоловском мемо-
риале обязательно принимают участие и дети, и внуки вете-
рана Великой Отечественной войны Ксенофонтова Кирилла 
Павловича.

Много лет назад человек, переживший войну, ослеп и мир 
вокруг него погрузился в темноту, но благодаря заботам 
Натальи Юрьевны, его «послевоенной жены», как она сама се-
бя называет, Кирилл Павлович окружен вниманием и любовью. 
Несмотря на большую разницу в возрасте, вместе они прожи-
ли уже тридцать лет, воспитали детей, радуются внукам и прав-
нукам.

Здоровья, благополучия и семейного счастья, уважаемый 
Кирилл Павлович!

Ольга БЕРЕСНЕВА
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МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ
СЕРТОЛОВО

ВСЕВОЛОЖСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА
ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ

АДМИНИСТРАЦИЯ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
16 января 2015г.               № 4      г. Сертолово

Об утверждении Схемы водоснабжения и водоотведения 
на территории МО Сертолово с учётом перспективы 

развития на период 2015-2030 годы

В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 года № 
131 «Об общих принципах организации местного самоуправления 
в Российской Федерации», Федеральным законом от 07.12.2011 
года № 416-ФЗ «О водоснабжении и водоотведении», постанов-
лением Правительства Российской Федерации от 05.09.2013 го-
да № 782 «О схемах водоснабжения и водоотведения», Уставом 
МО Сертолово и в целях приведения в соответствие с требова-
ниями действующего законодательства Российской Федерации 
и реализации государственной политики в сфере водоснабжения 
и водоотведения администрация МО Сертолово

ПОСТАНОВЛЯЕТ:
1. Утвердить прилагаемую Схему водоснабжения и водоотве-

дения на территории МО Сертолово с учётом перспективы раз-
вития до 2030 года.  

2. Управляющему делами администрации МО Сертолово И.Л. 
Левину обеспечить возможность ознакомления граждан с ут-
верждённой схемой водоснабжения и водоотведения на терри-
тории МО Сертолово с учётом перспективы развития до 2030 го-
да путём обнародования на официальном сайте администрации: 
www.mosertolovo.ru в сети Интернет.

3. Опубликовать настоящее постановление в газете 
«Петербургский рубеж».

4. Настоящее постановление вступает в силу после его офици-
ального опубликования.

5. Контроль за исполнением настоящего постановления остав-
ляю за собой. 

Глава администрации Ю.А. ХОДЬКО

(Приложения к данному постановлению 
см. на официальном сайте администрации 

МО Сертолово)

что по территории го-
рода Сертолово проходит 
магистральный газопро-
вод «Ленинград-Выборг-
Госграница». 

В связи с этим доводим 
до сведения граждан и юри-
дических лиц, что в соответ-
ствии с правилами охраны 
магистральных трубопрово-
дов (утв. Минтопэнерго РФ от 
29.04.1992 г.) в охранных зо-
нах трубопроводов запреща-
ется производить всякого ро-
да действия, могущие нару-
шить нормальную эксплуата-
цию трубопроводов либо при-
вести к их повреждению, в 
частности:

а) перемещать, засыпать 
и ломать опознавательные и 
сигнальные знаки, контроль-
но-измерительные пункты;

б) открывать люки, калит-
ки и двери необслуживае-
мых усилительных пунктов ка-
бельной связи, ограждений 
узлов линейной арматуры, 
станций катодной и дренаж-
ной защиты, линейных и смо-
тровых колодцев и других ли-
нейных устройств, открывать 
и закрывать краны и задвиж-
ки, отключать или включать 
средства связи, энергоснаб-
жения и телемеханики трубо-
проводов;

в) устраивать всякого ро-
да свалки, выливать растворы 
кислот, солей и щелочей;

г) разрушать берегоукрепи-
тельные сооружения, водопро-
пускные устройства, земляные 
и иные сооружения (устрой-
ства), предохраняющие трубо-
проводы от разрушения, а при-
легающую территорию и окру-
жающую местность — от ава-
рийного разлива транспорти-
руемой продукции;

д) бросать якоря, проходить 
с отданными якорями, цепя-
ми, лотами, волокушами и тра-
лами, производить дноуглуби-

тельные и землечерпальные 
работы;

е) разводить огонь и разме-
щать какие-либо открытые или 
закрытые источники огня.

Землепользователи при за-
стройке земельного участ-
ка обязаны соблюдать стро-
ительные, противопожарные, 
санитарные и иные нормы и 
правила.

Для обеспечения нормаль-
ных условий эксплуатации га-
зовых объектов установле-
ны зоны с особыми условия-
ми землепользования - охран-
ные зоны и зоны минималь-
ных расстояний вдоль трассы 
газопровода в обе стороны от 
оси. Совершение в охранных 
зонах магистральных газопро-
водов действий, запрещенных 
законодательством РФ, либо 
выполнение в охранных зонах   
магистральных трубопроводов 
работ без соответствующего 
разрешения предприятия тру-
бопроводного транспорта или 
без его уведомления - влечет 
наложение административно-

го штрафа на граждан в раз-
мере от 50 тысяч до 100 тысяч 
рублей; на должностных лиц — 
от 500 тысяч до 800 тысяч ру-
блей;  на юридических лиц - от 
500 тысяч до 2 500 тысяч ру-
блей или административное 
приостановление деятельно-
сти на срок до 90 суток.

В зонах минимальных рас-
стояний строительство зданий 
и сооружений любого назна-
чения без согласования с экс-
плуатирующей организацией 
- Северным ЛПУМГ филиалом 
ООО «Газпром трансгаз Санкт-
Петербург» - запрещено.

Согласно ст. 32 Федераль-
ного закона № 69 «О га-
зоснабжении в Российской 
Федерации» здания, строения 
и сооружения, построенные 
ближе установленных строи-
тельными нормами и правила-
ми минимальных расстояний 
до объектов систем газоснаб-
жения, подлежат сносу за счет 
средств физических и юриди-
ческих лиц, допустивших нару-
шения.

АДМИНИСТРАЦИЯ МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ СЕРТОЛОВО 
ВСЕВОЛОЖСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ

ИНФОРМИРУЕТ,

В ПРОГРАММУ ОБУЧЕНИЯ ВХОДЯТ СЛЕДУЮЩИЕ ПРЕДМЕТЫ:
- литературное чтение и развитие речи,
- русский язык,
- математика,
- мир вокруг нас и окружающий мир,
- английский и немецкий языки,
- изобразительное искусство,
- музыка,
- трудовое обучение,
- физическая культура.

ШКОЛА № 1 - ЭТО:
• семейная атмосфера, где каждый ощущает себя особенным;
• не только образование, но и духовно-нравственное воспитание, педагоги, любящие детей и готовые со-

трудничать с родителями;
• место, где учатся не только дети, но и взрослые;
• школа, занятия в которой не хочется пропускать, в неё ходят с удовольствием.

МЫ ГОТОВЫ К ВСТРЕЧЕ С ВАМИ 
И СМОЖЕМ ОТВЕТИТЬ НА ВАШИ ВОПРОСЫ

31 января в 11.00 на ДНЕ ОТКРЫТЫХ ДВЕРЕЙ, 
который состоится в актовом зале здания старшей школы.

В ПРОГРАММЕ:
11.00-11.30 - танцевально-развлекательное представление для будущих первоклассников и 

их родителей.
11.30-12.00 - круглый стол с участием администрации школы и педагогов (ребята в это время 

побывают на своих первых уроках изобразительного искусства и музыки).
12.00-12.30 - экскурсия по школе и беседы с вашими будущими классными руководителями.

УВАЖАЕМЫЕ РОДИТЕЛИ БУДУЩИХ ПЕРВОКЛАССНИКОВ!
МОБУ «Сертоловская средняя общеобразовательная школа № 1»
начинает набор учащихся в 1 класс на 2015-2016 учебный год.
Приём документов  будет производиться 1 февраля (воскресенье) с 10.00 до 13.00 ча-

сов, в последующие дни с понедельника по пятницу с 9.00 до 14.00. 
В соответствии с п.  2.9.4. Санитарных правил и норм в первый класс принимаются все дети, 

достигшие к 1 сентября текущего года возраста не менее 6 лет 6 месяцев, при отсутствии проти-
вопоказаний по состоянию здоровья, но не позже достижения ими возраста 8 лет.

Для записи ребёнка в первый класс родители (законные представители) предъявляют 
документ, удостоверяющий личность, и в обязательном порядке представляют:

• письменное заявление о приёме ребенка в первый класс (на бланке школы);
• документ о регистрации по месту жительства;
• медицинскую карту установленного образца; 
• ксерокопию свидетельства о рождении ребенка (2 шт.);
• ксерокопию медицинского полиса ребенка (2 шт.);
• фотографии 3х4 см (2 шт.);
В 2015-2016 учебном году в школе планируется открыть 
5 первых классов, которые будут обучаться по следующим программам:
* УМК «Школа России»,
* УМК «Гармония».

Первый раз

в  Первый класс

в Первую школу

ПЕРВОНАЧАЛЬНАЯ 
ПОСТАНОВКА 

НА ВОИНСКИЙ УЧЕТ
С 1-го января по 31-е марта во Всеволожском военкомате, 

мкр. Южный,  ул. Московская ,4, проводятся мероприятия, свя-
занные с первоначальной постановкой на воинский учет юно-
шей  1998 года рождения, проживающих в МО Сертолово.

Все мероприятия, связанные с первоначальной постановкой граж-
дан на воинский учет, отражены в статье 9 Федерального закона « О 
воинской обязанности и военной службе». Согласно этой статье зако-
на первоначальная постановка граждан осуществляется комиссией, 
состоящей из должностных лиц и врачей.

Юноши, проживающие в МО Сертолово, будут проходить вышеука-
занные мероприятия 26 февраля и 2 марта 2015 года. Поводом при-
бытия во Всеволожский военкомат,служит полученная повестка, кото-
рая вручается не позднее чем за 3 дня до указанной даты явки.

Вместе с повесткой юноша получит на руки бланки с направлением 
на сдачу ЭКГ, флюорограммы грудной клетки, общих анализов, а так-
же анкеты .Одну анкету заполняют родители, а вторую заполняют по 
месту учебы юношей. 

Как правило, старшеклассники организованно приезжают в воен-
комат со своими преподавателями. Направления и анкеты они полу-
чают в школе. Остальные  ребята, которые проходят обучение в про-
фессиональных учебных заведениях, получают повестки  и направле-
ния лично в отделе ВУС МО Сертолово по адресу: 

 г. Сертолово, 
ул. Центральная, д. 4 корп. 2, кв. 82.

В ходе мероприятий постановки на воинский учет на каждого моло-
дого человека будет формироваться личное дело и учетная карта, где 
будет отражена личная информация. С юношами проведут професси-
ональную психологическую беседу, в ходе которой уточняются вопро-
сы намерений продолжения обучения, отношения к военной службе 
в целом, условия воспитания и развития личности, особенностей об-
щения и поведения в коллективе, образовательной и профессиональ-
ной подготовленности.

Для уточнения состояния здоровья медицинской комиссией прово-
дится  медицинское освидетельствование. После прохождения узких 
специалистов председатель врачебной комиссии присваивает об-
щую категорию годности к военной службе.

Если у юноши имеются проблемы со здоровьем, то необходимо 
иметь необходимые медицинские документы о имеющихся заболе-
ваниях. При медицинском освидетельствовании необходимо предо-
ставить копии медзаключений. Также необходимо знать, что реше-
ние комиссии о категории годности гражданина к военной службе на 
этапе первоначальной постановки на учет  не является окончатель-
ным и не учитывается автоматически при решении вопроса о призы-
ве юноши на военную службу. При достижении гражданином 18 лет 
(через год после первоначальной постановки) ему надо будет под-
твердить степень заболевания для определения годности к военной 
службе. Молодой человек и его родители должны знать, что решени-
ем комиссии о первоначальной постановке должно стать получение 
«Удостоверения гражданина, подлежащего призыву на военную служ-
бу», так называемое «приписное удостоверение». В этом удостовере-
нии делается отметка о постановке гражданина на военный учет, ука-
зывается категория годности и дата явки в военкомат для проведения 
последующих мероприятий.  При поступлении в учебное заведение, в 
дальнейшем, в приписном удостоверении будут отмечаться отсрочки 
от службы в армии на период учебы.

Часто случается, что молодому человеку не вручается удостовере-
ние вовремя, как правило по его вине (не принес какие-то справки для 
постановки на учет). Хотелось бы отметить, что в случае отсутствия у 
гражданина приписного удостоверения могут возникнуть проблемы: 
он не сможет поступить  в колледж или институт, т. к. в приемную ко-
миссию учебного заведения наряду с аттестатом об образовании на-
до будет предоставить приписное удостоверение.

Получить информацию о первоначальной постановке на военный 
учет вы можете у сотрудников военно-учетного стола МО Сертолово 
(ВУС) по телефону: 593-40-03

или по адресу: г. Сертолово, ул. Центральная, 4/2-82.
Начальник отдела ВУС М.А. СВЕЖЕНЦЕВ
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САЙТ ГАЗЕТЫ: ПЕТЕРБУРГСКИЙ—РУБЕЖ.РФ

В начале собрания к вете-
ранам афганской войны обра-
тился глава МО Сертолово А.П. 
Верниковский. Он поблагода-
рил ветеранов за их активную 
гражданскую позицию, за до-
верие, которое во время сен-
тябрьских муниципальных вы-
боров они оказали действую-
щему совету депутатов. Глава 
заверил, что депутаты продол-
жат работу над решением на-
сущных для города проблем, 
которые не удалось закрыть в 
течение прошлого срока. Он 
отметил, что к числу решен-
ных вопросов можно отнести 
запрет движения грузового 
транспорта по Выборгскому 
шоссе через Сертолово, это 
стало возможным благодаря 
активной помощи губернатора 
Ленинградской области А.Ю. 
Дрозденко. Несмотря на то, 
что данный запрет соблюда-
ют не все водители большегру-
зов, трасса стала заметно сво-
боднее: это отмечают и автов-
ладельцы, и пассажиры обще-
ственного транспорта.

Завершены ремонтные рабо-
ты в детских садах, переданных 
району Министерством обо-
роны. Выделены средства на 
выполнение проекта ремонт-
но-восстановительных работ 
здания Сертоловского ГДО. 
Губернатор региона пообе-
щал, что часть средств, необ-
ходимых для ремонта, будет 
выделена из областного бюд-
жета. Будут продолжаться ра-
боты по благоустройству тер-
ритории МО Сертолово. «Если 
у вас есть какие-либо предло-
жения относительно развития 
города, направляйте их в ад-
министрацию. Все ваши об-
ращения будут внимательно 
рассмотрены», - сказал А.П. 
Верниковский.

Обращаясь к автовла-
дельцам, чьи гаражи рас-
положены на территории 
ПО-2 «Автомобилист» и ГК 
«Автолюбитель», Александр 
Павлович подчеркнул, что ад-
министрация муниципалите-
та не намерена сносить гара-
жи, наоборот – руководство 
МО Сертолово отлично пони-

мает, что снос самым небла-
гоприятным образом повлия-
ет на транспортную ситуацию в 
городе, ведь сейчас, когда два 
или три автомобиля для одной 
семьи не редкость, свободных 
мест под парковку практически 
нет. Кроме того, администра-
ции предстоит большая рабо-
та, чтобы определить, как соб-
ственникам сохранить за со-
бой гаражи по окончании срока 
аренды земли кооперативами.

Председатель Сертоловского 
городского отделения ветера-
нов локальных войн и военных 
конфликтов Ленинградского 
регионального отделения 
«Российский союз ветеранов 
Афганистана» А.Б. Рацкевич 
рассказал присутствующим, 
что ряд перспектив развития 
Ленинградской области, непо-
средственно касающихся на-
шего города, осветил губер-
натор региона на состоявшей-
ся 12 декабря встрече с вете-
ранами локальных войн и во-
енных конфликтов. Участники 
сертоловской делегации зада-
ли А.Ю. Дрозденко ряд вопро-
сов: о строительстве больнич-
но-поликлинического комплек-
са, ветки скоростного трам-
вая от Санкт-Петербурга до 
Сертолово, о возможности от-
крытия пунктов сбора опасных 
бытовых отходов. Губернатор 
заявил, что в первую очередь 
будет строиться взрослая по-
ликлиника, затем – стационар 
дневного пребывания и лишь 
после этого начнется строи-
тельство Детской областной 
клинической больницы.

В проект развития 
Ленинградской области дей-
ствительно заложено строи-
тельство ветки легкорельсово-
го трамвая. В настоящее время 
ведутся работы по проектиро-
ванию. Важно, что Сертолово 
включено в программу раз-
вития скоростного трамвай-
ного движения, поэтому вет-
ка непременно будет построе-
на. Разрабатывается пилотный 
проект, в рамках которого спе-
циализированный автомобиль 
будет курсировать по поселе-
ниям области и принимать от 

граждан опасные бытовые от-
ходы.

Присутствовавший на де-
кабрьской встрече председа-
тель комитета по здравоохра-
нению Ленинградской области 
напомнил, что ветераны бое-
вых действий имеют право на 
экстренную госпитализацию в 
Госпиталь для ветеранов войн 
Санкт-Петербурга по скорой 
помощи при предъявлении со-
ответствующего удостовере-
ния. Также на совещании было 
сказано о компенсации опла-
ты за капитальный ремонт. Все 
ветераны боевых действий, 
которые сейчас вносят пол-
ную плату за капитальный ре-
монт, получат компенсацию в 
размере 50% за период с мая 
2014 года.

А.Б. Рацкевич с прискорби-
ем сообщил, что в 2014 году 
Сертоловское городское отде-
ление ЛРО ООО «РСВА» понес-
ло две утраты: ушли из жизни 
ветеран войны в Афганистане 
В.Ф. Зубков и автор установ-
ленного в Сертолово памятни-
ка воинам, погибшим в локаль-
ных войнах и военных конфлик-
тах, заслуженный деятель ис-
кусств России, скульптор В.С. 

Новиков, который скончался на 
86-м году жизни. Участники со-
брания почтили память ушед-
ших минутой молчания.

Затем глава МО Сертолово 
А.П. Верниковский и А.Б. 
Рацкевич вручили ветера-
нам юбилейные и памят-
ные медали. Медаль «25 лет 
вывода Советских войск из 
Афганистана», учрежден-
ную Общероссийской об-
щественной организацией 
«Российский Союз ветера-
нов Афганистана» и приобре-
тенную при содействии сове-
та депутатов и администра-
ции МО Сертолово, а также 
юбилейную медаль от губер-
натора Ленинградской обла-
сти получили ветераны, кото-
рые не смогли сделать это в 
ходе памятных мероприя-
тий 2014 года. Также вете-
ранам были вручены медали 
«Снискавшим славу за пре-
делами Отечества», «Ветеран 
войны в Афганистане», «Во 
славу Отечества», «Помни во-
йну», «Во славу русского ору-
жия», «За верность долгу и 
Отечеству», «Ветеран боевых 
действий на Кавказе» и грамо-
ты Сертоловского городского 

отделения ЛРО ООО «РСВА». 
В 2014 году девять членов от-
деления отметили юбилей. 
Юбиляры получили ценные по-
дарки.

Перейдя к заключительной 
части собрания, А.Б. Рацкевич 
попросил ветеранов освобо-
дить его от должности пред-
седателя организации в свя-
зи с проблемами со здоровьем 
и предложил на эту должность 
кандидатуру ветерана войны в 
Афганистане, члена Правления 
организации и депутата совета 
депутатов МО Сертолово В.А. 
Кабацюры, имеющего выс-
шее юридическое образова-
ние. Ветераны единогласно 
поддержали его кандидатуру. 
Александр Борисович поблаго-
дарил их за совместную рабо-
ту, благодаря чему в Сертолово 
удалось создать большую и 
сильную организацию.

В состав правления вошли: 
ветеран двух чеченских кам-
паний И.Н. Нефедов, вете-
ран войны в Афганистане Н.В. 
Осадчая, председатель Совета 
ветеранов 22-го Карельского 
укрепрайона и ветеран вой-
ны в Афганистане С.И. Пивень, 
участник войны в Чечне и де-
путат совета депутатов МО 
Сертолово А.В. Пичугин, воен-
ный врач Г.В. Щитов (Георгий 
Васильевич отдал службе в 
Вооруженных силах более со-
рока лет, два года он служил 
в Кампучии в период ведения 
там боевых действий) и участ-
ник операции по принуждению 
Грузии к миру в августе 2008 
года А.А. Козырев.

Петр КУРГАНСКИЙ

 Собрание

ВЕТЕРАНЫ БОЕВЫХ 
ДЕЙСТВИЙ ВСЕГДА ВМЕСТЕ

27 декабря в МОУ «Гимназия» прошло отчетно-вы-
борное собрание Сертоловского городского отделе-
ния ветеранов локальных войн и военных конфликтов 
Ленинградского регионального отделения «Российский 
союз ветеранов Афганистана». Мероприятие было при-
урочено к 35-й годовщине ввода советских войск в 
Афганистан и 20-й годовщине начала первой чеченской 
войны 1994-1996 годов. Почетными гостями собрания 
стали глава МО Сертолово А.П. Верниковский, замести-
тель главы МО Сертолово Н.С. Гайдаш, депутаты совета 
депутатов МО Сертолово.

16 января 2015 года после тяжёлой, продолжительной болезни скончался 
участник Великой Отечественной войны 

ЛЕОНТЬЕВ ГРИГОРИЙ АНДРИАНОВИЧ
Григорий Андрианович родился 5 апреля 1927 года в деревне Чернцово Никольского р-на Вологодской 

области. 
В сентябре 1944 года был призван в Советскую Армию и проходил службу на различных  должностях до 

1977 года.
В 1977 году в звании старшего прапорщика Григорий Андрианович был уволен из рядов Советской Армии. 

После увольнения Григорий Андрианович работал на заводе «Светлана», а затем «Северная заря» до 1994 г. 
Григорий Андрианович прожил с женой Галиной Васильевной почти 63 года, имеет сына Александра 

и дочь Надежду. У Григория Андриановича и Галины Васильевны два внука и две внучки, а также три 
правнучки.

Григорий Андрианович Леонтьев входил в состав Совета ветеранов посёлка Черная Речка. 
Совет ветеранов, друзья и товарищи по службе и работе выражают глубокие соболезнования семье 

Григория Андриановича по случаю его кончины . 
СОВЕТ ВЕТЕРАНОВ ПОСЁЛКА ЧЁРНАЯ РЕЧКА
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- Во время командировки 
в Чечню я был старшим опе-
ративной группы отдельно-
го отряда специального на-
значения. Одной из задач 
была координация действия 
штаба группировки войск на 
Северном Кавказе и отря-
да специального назначе-
ния. Штаб группировки от-
давал боевые распоряже-
ния, на основании которых 
планировалась разведыва-
тельная деятельность и ко-
ординация действий раз-
ведывательных органов от-
ряда с авиацией и артилле-
рией, подготовка и вывод 
разведывательных органов 
в районы выполнения бо-
евых задач. По возвраще-
нии проводился анализ по-
лученных сведений и пре-
доставлялись разведыва-
тельные донесения в штаб 
группировки. Разведок ведь 
было много, поэтому коор-
динация была просто необ-
ходима. Так, в место, где с 
наибольшей вероятностью 
могли располагаться терро-
ристические группировки, 
направлялись разведыва-
тельные органы отряда. Там 
они вели разведыватель-
но-боевую деятельность до 
трех суток. В задачу групп 
входило как выявление мест 
нахождения группировок 
противника, так и их уничто-
жение.

«НА ВОЙНЕ, 
КАК НА ВОЙНЕ»

Война в Чечне… О ней 
говорят многое. Говорят 
те, кто участвовал в бо-
евых действиях, и те, 
кто был простым наблю-
дателем. Мнения ино-
гда противоречивые. 
Безусловно, ничто не 
оправдает гибели солдат, 
но можно ли было иначе?

- Положение в респу-
бликах Северного Кавказа 
было очень напряжен-
ное. Русскоязычных жи-
телей не просто притес-
няли, но и уничтожали. 
Итогом заключенного в хо-
де первой чеченской вой-
ны Хасавюртовского согла-
шения стало перемирие. Но 
этнические конфликты на 
этом не закончились. После 
нападения воинов Ичкерии 
(как они сами себя имено-
вали) на горные селения 
Дагестана туда были пере-
брошены специальные под-
разделения Российской ар-
мии для защиты местного 
населения. Мирные жители 
были искренне благодарны 
нашим военным за спасен-
ные жизни.

Тогда Президент России 
Владимир Владимирович 
Путин поставил четкую за-
дачу: этот беспорядок пора 
заканчивать.

Большую роль в судь-
бе Чечни сыграл Ахмад 
Кадыров. При правлении 
Дудаева он был муфтием 
непризнанной Чеченской 
республики. Но когда страну 
заполонили арабы-наемни-
ки, он отошел от существу-
ющей власти. 

Позже Ахмад Кадыров 
поддержал В.В. Путина в 
проведении контртерро-

ристической операции, а 
Президент, в свою очередь, 
способствовал тому, чтобы 
Кадыров возглавил респу-
блику.

Ныне действующий пре-
зидент Чеченской республи-
ки Рамзан Кадыров с 1994 
по 2000 гг. поддерживал по-
литику Дудаева. Благодаря 
отцу он изменил позицию в 
отношении действий наем-
ников на территории своей 
родной земли. Большинство 
жителей Чечни тогда уже по-
нимали, что нужно строить 
новую жизнь, а не продол-
жать разрушать и убивать.  
Была объявлена амнистия, в 
ходе которой многие сдали 
оружие. В это же время бы-
ли сформированы батальо-
ны «Восток» и «Запад», в со-
став которых вошли чечен-
цы, в том числе воевавшие 
до этого против российских 
подразделений. 

ОСОБЫЙ МИР

Важное социальное зна-
чение имело территориаль-
ное разделение. На равнин-
ной части живут люди, кото-
рые ведут крестьянский об-
раз жизни, работают на про-
изводствах. В предгорной 
части живут чабаны – зани-
маются скотоводством, со-
бирают травы, выращива-
ют фрукты. Обособленная 
часть зажиточных чечен-
цев проживала в то время 
во Введенском районе ре-
спублики. Здесь в больших 
замках – иначе не назовешь 
– жили люди, которые пред-
ставляли собой верхушку 
общества и управляли все-
ми – и равнинными, и пред-
горными жителями. 

По разным причинам этот 
район война обошла сторо-
ной. В то же время, по на-
шим разведданным, наи-
большее скопление терро-
ристических группировок 
находилось именно там.

6 рота псковских десант-
ников свой последний бой 
приняла как раз на грани-
це Введенского района под 
Улус-Кертом.

В 1999 году отряд спе-
циального назначения 
свой боевой путь начал с 
Дагестана. Подразделения 
выполняли боевые задачи в 
районе населенных пунктов 
Шали, Урус-Мартан, Шатой, 
Итум-Кале, Дачу-Борзой.

У отряда в каждом районе 
была своя зона ответствен-
ности. Мы проводили рабо-
ту по выявлению бандфор-
мирований: вычисляли пути 
выдвижения бандформиро-
ваний, базы, ночевки, тай-
ники и схроны. Координаты 
передавали в штаб группи-
ровки, по которым работа-
ли авиация и артиллерия. 
Разведорганы корректиро-
вали их действия и опреде-
ляли результаты поражения 
противника.

Особой траурной датой 
для отряда стало 21 фев-
раля 2000 года. В этот день 
три группы разведчиков по-
сле выполнения боевой за-
дачи возвращались в распо-
ложение отряда. На пути вы-
движения они столкнулись 
с колонной транспортных 
средств (около 10 машин), 

вывозивших террористов в 
предгорные районы респу-
блики. В ходе завязавшего-
ся неравного боя были вы-
нуждены вызвать огонь ар-
тиллерии на себя. Задача 
выдвижения террористов 
была сорвана, но 35 наших 
военнослужащих из 37 по-
гибли. Троим военнослужа-
щим отряда было присво-
ено звание «Герой  России» 
посмертно, остальным – 
Орден мужества посмертно.

Похороны разведчиков в 
г. Псков проходили 1 марта 
2000 года, в то время, ког-
да такой же неравный бой 
приняла легендарная 6 рота 
псковских десантников.

БОЕВЫЕ ЗАДАЧИ

В Шатое отряд разме-
щался в палаточном город-
ке в районе расположения 
сибирской мотострелковой 
бригады.

Из Грузии через перевал 
шло активное снабжение 
террористов. Отряду бы-
ла поставлена правитель-
ственная задача: замини-
ровать все тропы, прохо-
дившие по ущельям гор от 
Грузии до реки Аргун. Об 
этом была договоренность 
с международными орга-
низациями. Выполнение 
задачи возложено на три 
группы отряда во взаимо-
действии с саперами, при-
бывшими из Московского 
военного округа, в зоне от-
ветственности 104-го по-
гранотряда.

В пяти ущельях и двух вы-
сокогорных районах была 
установлена система мин-
ных полей. Обход минных 
полей в условиях горной 
местности был невозможен.

Мы должны были выпол-
нять боевые задачи, но са-
мое главное – сохранить лю-
дей. Конечно, ходить в ата-
ку нам не приходилось. Но 
разведчиков подстерегали 
другие опасности. Нередки 
были  случаи, когда ребята 
сталкивались с бандами, по 
численности в разы превос-
ходящими наши силы. В та-
ких случаях главной задачей 
являлась поддержка отхода 
и вывода групп в безопас-
ные районы, уничтожение 
превосходящих сил наведе-
нием огня авиации и артил-
лерии и эвакуация групп.

Такая ситуация возник-
ла при обнаружении пеще-
ры, откуда по группе нача-
лась стрельба. Группа за-
няла позицию для обороны, 
определив координаты пе-
щеры. Была вызвана авиа-
ция для огневого поражения 
цели. Два захода – выпуще-
но две ракеты. Прямое по-
падание в ущелье. Как выяс-
нилось в ходе досмотра, это 
был госпиталь на 100 коек. 
Там хранились боеприпасы, 
еда, наркотики. 

Немало разных «трофе-
ев» было найдено. Однажды 
шли по полю, и один боец 
ногой провалился в какое-
то углубление. Оказалось, 
что под землей закопано 
много ящиков с боеприпа-
сами. Бывали случаи, когда 
закопанными находили це-
лые автомобили.

В первую кампанию здесь 

было много наших плен-
ных. Всех их увели в горы. 
После Хасавюртовского ми-
ра никто их не искал. А без 
вести пропало там немало 
наших ребят. Однажды мы 
разговаривали с местны-
ми в Шатое. Они, конечно, 
не без страха, но сообщили 
нам, что здесь действитель-
но были наши пленные ре-
бята. Их, около 100 человек, 
привезли сюда на работы. 
Они копали места для схро-
нов. Постом мы в указанном 
местными жителями районе 
действительно нашли спря-
танное оружие. А вот про на-
ших ребят они сказали, что 
никого из них живыми потом 
не видели…

СЛУЖИТЬ РОДИНЕ 
И ПОСТУПАТЬ 
ПО СОВЕСТИ

Отряды менялись каж-
дые три месяца. В 2001 году 
пришел отряд, командир ко-
торого только окончил ака-
демию, а в его подчинении 
– все срочники. С ними на-
до было проводить занятия, 
боевое слажение, полевой 
выход в условия, где могут 
находиться бандиты. Связь, 
движение, маскировка, вы-
ход – все нужно было отра-
ботать, но командование в 
Ханкале времени не давало: 
всего два дня на обучение, а 
потом – на боевые позиции. 
Это было очень опасно и не-
обоснованно.

Разногласия с командова-
нием случались все чаще. 

В феврале 2002 года при-
была рота выпускников 
Великолужского институ-
та физкультуры. Весь вы-
пуск – мастера спорта, в 
том числе международно-
го класса. Военной кафе-
дры у них не было, поэтому 
надо было отслужить год. 
Всех их мы взяли в бригаду. 
Полгода «учебки» прошли 
на «ура»: учить их было лег-
ко, все понимали с полусло-
ва, быстро освоили и такти-
ку, и минно-подрывное де-
ло. По окончании учебно-
го подразделения в бри-
гаде из них сформировали 
роту – три разведыватель-
ные группы специального 
назначения - и направили 
на замену в составе отряда 
в населенный пункт Дочу-
Борзой. В период прове-
дения контртеррористиче-
ской операции день служ-
бы шел за три. К тому же 
по возвращении они полу-
чали боевые и командиро-
вочные. Да и войны-то уже, 
можно сказать, не было.

Населенный пункт Дочу-
Борзой расположен в пред-
горье, на входе в Аргунское 
ущелье. В районе предгорья 
с осени 1999 года вплоть до 
весны 2000 года находились 
как подразделения терро-
ристов, так и подразделения 
нашей группировки. Данные 
районы неоднократно мини-
ровались всеми сторонами. 
Карт минных полей не су-
ществовало, разминирова-
ние не проводилось. На до-
лю «спортивной» роты выпа-
ла задача вести поисково-
засадные действия в этом 

сложном районе.
Переговоры с руковод-

ством группировки о невоз-
можности проведения поис-
ковых действий результатов 
не принесли.

Первая ночь – три под-
рыва. Доклад в группировку 
о возможности эвакуации. 
Предложили посадить ране-
ных на броню и везти в мед-
санбат. Ночью, через три на-
селенных пункта. Возникал 
резонный вопрос: а доедем 
ли? Раненых перевязали, 
вкололи промедол на ме-
сте подрыва, вытащили из 
предгорья на броне. Вышел 
в эфир по радио на часто-
те авиации и попросил о по-
мощи. Наш позывной знали 
все. На просьбу откликнул-
ся экипаж вертолета МВД. 
Я сообщил координаты, ос-
ветили площадку приземле-
ния. Раненых благополучно 
эвакуировали и доставили в 
госпиталь МВД. А мы верну-
лись обратно. А утром сно-
ва распоряжение – отправ-
ляться туда же. Результат - 
еще два подрыва. И третий 
раз нас снова отправляют в 
предгорье. 

В итоге, не обошлось без 
конфликта с руководителя-
ми, отдающими необдуман-
ные боевые распоряжения.

В результате я принял ре-
шение написать рапорт о 
переводе для прохожде-
ния дальнейшей службы в 
Государственной техниче-
ской комиссии.

Мой первый командир 
полка в то время был ру-
ководителем управле-
ния государственной тех-
нической комиссии при 
Президенте РФ по Северо-
Западному федерально-
му округу. Он и принял ме-
ня к себе. Был назначен на 
государственную службу, 
но с сохранением в кадрах 
Вооруженных сил.

В звании полковни-
ка в 2004 году уволен в за-
пас. Сейчас работаю на 
Октябрьской железной до-
роге, занимаюсь защитой 
информации.

О РОДНЫХ 
И БЛИЗКИХ

Всегда, во все годы, во 
всех обстоятельствах со 
мной была моя семья. И она, 
как никто, понимала меня, 
ведь все мы отдали себя од-
ному делу. Супруга служи-

ла в строевой части развед-
бата, затем – в разведцен-
тре. Старший сын проходил 
срочную службу в разведы-
вательном центре. Младший 
окончил Суворовское учили-
ще и военный институт.

МЫСЛИ

В последние годы моего 
пребывания в Чечне обста-
новка стабилизировалась. С 
приходом нового министра 
обороны армия стала ме-
няться, и все мы знаем, что 
это были за изменения и ка-
кую цену за них мы платим 
до сих пор. Многие части, в 
том числе и части разведки, 
были расформированы.

Сейчас все налаживается. 
Благодаря усилиям Шойгу 
армия восстанавливается. 
Меня даже иногда посещает 
мысль: «Вернуться что ли?». 
Но нет, конечно, навоевал-
ся уже.

Сегодня Чечня – са-
мый быстроразвивающий-
ся регион России. Рамзан 
Кадыров приглашает всех 
посетить республику, побы-
вать в местах своей служ-
бы. А тем, кто чего-то боит-
ся, готов даже предоставить 
охрану. Но, думаю, тем, кто 
был там в годы войны, боять-
ся нечего. Люди мирно жи-
вут, работают. Город Грозный 
изменился полностью, его 
не узнать. Я знаю точно, что 
если бы в то время руковод-
ство страны не предприня-
ло особые меры, то сегодня 
жизнь в России была бы со-
всем другой. И я не уверен, 
что нам с вами жилось бы 
здесь комфортно.

Олег Вячеславович в 
ходе нашего разгово-
ра подчеркивал, что ни-
чего героического в его 
службе не было. Но, по-
жалуй, еще ни один ге-
рой наших публикаций 
не назвал себя геро-
ем. По-другому и быть 
не может: они выполня-
ли свой долг и иначе по-
ступить не могли. А для 
нас участники тех бес-
численных войн, наши 
воины-интернационали-
сты, безусловно, герои: 
настоящие мужчины, за-
щитники Отечества, при-
мер для будущих поколе-
ний и достойные потомки 
славного народа-побе-
дителя.

Галина ВИНОГРАДОВА

      Герои 

СЛУЖИТЬ РОДИНЕ И ПОСТУПАТЬ  СЛУЖИТЬ РОДИНЕ И ПОСТУПАТЬ  
ПО СОВЕСТИПО СОВЕСТИ

Олег Вячеславович Чернышов родился 15 февраля 1962 года в г. Ивантеевка 
Московской области. Учился в Ивантеевской школе, а после ее окончания, в 1979 
году, поступил в Ленинградское высшее общевойсковое командное училище им. 
С. М. Кирова. 

Окончив училище в 1983 году, Олег Вячеславович был направлен в 270 гвардей-
ский полк в Сертолово-2 на должность командира взвода. Затем, спустя некото-
рое время, по приказу командования 2 года проходил службу в своем училище – 
был командиром взвода. 

После своего первого выпуска курсантов был направлен в разведывательный 
батальон в пос. Песочный. Проходил службу в должностях командира учебного 
разведывательного десантного взвода, командира учебной разведывательной 
десантной роты, начальника штаба разведывательного батальона, заместителя 
начальника штаба разведывательного центра. Затем служил в разведывательном 
управлении штаба округа в отделе спецразведки. Участвовал в первой и второй 
чеченских войнах. В Сертолово живет с 1983 года. Состоит в Сертоловском город-
ском отделении ветеранов локальных войн и военных конфликтов Ленинградского 
регионального отделения «Российский союз ветеранов Афганистана».

Олег Вячеславович рассказал нам о своей жизни и службе, о военных буднях и 
боевых задачах, от выполнения которых зависело многое на той войне.
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11 января на территории Горохового поля прошло открытое Первенство 
МОУ ДОД ДЮСШ «Норус» по лыжным гонкам под названием «Рождественская 
гонка». Его участниками стали мальчики и девочки 2002-2007 годов рожде-
ния. Программа соревнований включала в себя спринт в свободном стиле 
на дистанции 2 километра, а также эстафету, на которую выходили 4 маль-
чика и 4 девочки.

На январскую трассу вышло более 20 воспитанников отделения лыжных гонок. 
Уступать соперникам не хотел никто, но даже те, кто не занял первых и призо-
вых мест, не расстраивались: морозный воздух и спортивный задор были лучшим 
средством от грусти. А результаты Первенства таковы:

М (2003 г.р., 1200 м., спринт, 
стиль – свободный):

1 место – Иван Летюк (2003 
г.р., МОБУ ССОШ № 1).

2 место – Михаил Плыс 
(2003 г.р., МОУ ССОШ № 2).

3 место – Степан Борькин 
(2003 г.р., МОБУ ССОШ № 1).

Ж (2004 г.р., 1200 м., спринт, 
стиль – свободный):

1 место – Анна Крылова 
(2004 г.р., МОУ ССОШ №2).

2 место – Анастасия 
Петровичева (2004 г.р., МОБУ 
ССОШ № 1).

3 место – Анна Ловская 
(2003 г.р., МОБУ ССОШ №1).

М (2005-2006 г.р., спринт, 
стиль – свободный):

1 место – Всеволод 
Костиков (2006 г.р., МОУ 
ССОШ №2).

2 место – Владислав Шуляк 
(2006 г.р., МОУ ССОШ № 2).

3 место – Никита Дементьев (2006 г.р., МОУ ССОШ № 2).
Ж (2006 г.р., спринт, стиль – свободный):
1 место – Марина Ветрова (2006 г.р., МОУ ССОШ № 2).
2 место – Вероника Павлова (2006 г.р., МОУ ССОШ № 2).
Эстафета (4х150 м):
1 место – Михаил Плыс и Анна Крылова.
2 место – Степан Борькин и Анастасия Петровичева.
3 место – Иван Летюк и Марина Ветрова.
Победители получили кубки, медали и грамоты. Спортсмены, занявшие призо-

вые места, были награждены грамотами и медалями. Следует рассказать о по-
четных гостях состязаний. Настоящим сюрпризом для юных лыжников стал ви-
зит Олимпийской чемпионки, многократной чемпионки мира, Европы и СССР, за-
служенного мастера спорта М.И. Гусаковой. Мария Ивановна из плеяды совет-
ских лыжниц, приумноживших славу нашего спорта. На зимней Олимпиаде 1960 
года, проходившей в Скво-Вэлли (США), она завоевала золото. А ее муж, Николай 
Гусаков, - бронзу в двоеборье (прыжки с трамплина и гонка).

Поддержать спортсменов 
пришли представители Совета 
ветеранов МО Сертолово: 
малолетняя узница фа-
шистских концлагерей М.В. 
Овчинникова, а также полков-
ник в отставке, ветеран спор-
та В.Н. Новиков. Под дружные 
аплодисменты юных лыжни-
ков и их родителей Василий 
Иванович вышел на трассу в 
паре с М.И. Гусаковой.

Участники Первенства вы-
ражают благодарность Д.Ю. 
Чуруброву за подготовку трас-
сы.

Г. ТОДЧУК

      Спорт 

МОЛОДАЯ СМЕНА МОЛОДАЯ СМЕНА 
ОЛИМПИЙСКИХ ЧЕМПИОНОВОЛИМПИЙСКИХ ЧЕМПИОНОВ

27 декабря во Всеволожской теннисной академии состоялось первен-
ство Ленинградской области по большому теннису «Рождественский ку-
бок губернатора 2014 года» в парном разряде. 1 место в упорной и бес-
компромиссной борьбе заняла пара теннисисток из Сертолово – Марина 
Чудиновских и Ирина Геращенко. 2 место заняли теннисистки из Выборга, 
3 место – теннисистки из Приозерска.

На снимке: призеры «Рождественского кубка губернатора 2014 года». 
Справа – занявшие 1 место Марина Чудиновских и Ирина Геращенко.

Евгений МАКАРОВ

      Знай наших! 

ПЕРВОЕ МЕСТО В БОЛЬШОМ 
ТЕННИСЕ – У СЕРТОЛОВЧАНОК

Совсем недавно в Сертолово появился филиал Санкт-Петербургского клуба 
родительской культуры «Мамина жизнь». Здесь мамам с маленькими детьми 
предоставляется возможность жить яркой, полноценной жизнью, заниматься 
тем, что интересно, со-
вершенствоваться как 
женщине, в полной ме-
ре осознать счастье ма-
теринства. Клуб разви-
вается в нескольких на-
правлениях.

1. Йога для мам с ма-
лышами. На этих прак-
тиках у вас есть возмож-
ность осознать свое те-
ло и освободиться от 
лишних напряжений, 
улучшить свое самочув-
ствие, наладить отно-
шения с ребенком.

2. Творчество своими 
руками. Еженедельные 
встречи, на которых ма-
мы делятся своими знаниями в разных областях: мыловарение, изготовление 
игрушек из фетра, цветов из ткани, создание русской народной куклы, точечная 
роспись и многое другое. 

3. Женские практики. На наших занятиях мы используем различные инстру-
менты для открытия своих ресурсов: медитацию, физические упражнения, не-
много даосских и йогических практик, танцевальные и звуковые техники, повы-
шение энергетики тела и жизненной энергии.

4. Поем в женском кругу. На этих занятиях мы учимся звучать, слушать и лю-
бить свой голос и все голоса в певческом круге. Будем импровизировать, соз-
давать музыкальные фактуры и даже сочинять музыку! 

5. Семейный танец «Кадриль». На этих встречах мы танцуем. Кадриль — та-
нец, помогающий наладить и отшлифовать взаимодействие между мужчиной и 
женщиной. Мужчина учится вести (как и в жизни) ровно, без рывков, быть ответ-
ственным. Женщина учится доверять и обретать чувство полета. 

Если вам интересны эти направления, приглашаем вас на наши встречи! 
Малышам тоже не будет скучно.

Анонсы мероприятий можно увидеть в группе https://vk.com/
maminclubsertolovo. 

Контакты: +7 981 827 83 23, Анна;
+7 911 945 18 60, Екатерина.
Адрес: Сертолово, ул. Центральная,  д. 1 к. 1.
Клуб родительской культуры «Мамина жизнь» в г. Сертолово ведет свою де-

ятельность при поддержке совета депутатов и администрации МО Сертолово.
Наш корр.

 Про семью и для семьи

АКТИВНАЯ ЖИЗНЬ МОЛОДЫХ 
МАМ В СЕРТОЛОВО

В нашем городе большое внимание уделяется молодым семьям. 
Городские мероприятия, кружки, клубы — вся эта деятельность направ-
лена на поддержание семейных ценностей, развитие совместного твор-
чества родителей и детей, укрепление взаимоотношений, приобщение к 
культуре. 
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Игорь Н. 

Мальчик родился в июле 2011 
года. 

Возможные формы устрой-
ства: усыновление, опека (попе-
чительство). 

Братья/сестры: нет. 

Игорек – «особенный» маль-
чик, он развивается с отста-
ванием от сверстников. Очень 
радуется вниманию взрос-
лых, прижмется всем телом ко 
взрослому, замрет и будет в та-
ком положении ровно столько, 
сколько ему позволят. Очень 
ласковый, Игоря одевают, а он 
целует воспитателя – благо-
дарит. Игорь уже научился са-
мостоятельно ходить, пить из 
чашки, есть с ложки, манипули-
рует игрушками. Очень нужда-
ется в родительских тепле и за-
боте.

Настя П. 

Девочка родилась в сентябре 
2005 года. 

Возможные формы устрой-
ства: усыновление, опека (попе-
чительство). 

Братья/сестры: нет. 

Общительная, ласковая, под-
вижная и доброжелательная де-
вочка. Дети любят Настю за её 
непосредственность и с удоволь-
ствием с ней играют. Принимает 
активное участие в празднич-
ных концертах, любит петь и тан-
цевать, на сцене чувствует се-
бя свободно. Охотно участвует в 
подвижных и сюжетно-ролевых 
играх, театрализации. Зимой 
любит кататься на санках, летом 
играть в песочнице.

Вадик В. 

Мальчик родился в июле 2004 
года. 

Возможные формы устрой-
ства: усыновление, опека (попе-
чительство). 

Братья/сестры: нет. 

Педагоги отзываются о Вадике 
как о «положительном во всех от-
ношениях ребенке». Вадик покла-
дистый, послушный, ответствен-
ный, спокойный, любознательный 
мальчик, ему все интересно. У не-
го хорошая память, поэтому у не-
го всегда лучше всех получается 
учить стихи. Вадик очень коммуни-
кабельный и дружелюбный, любит, 
когда его хвалят, старается посту-
пать так, чтобы заслужить одобре-
ние. Он с удовольствием высту-
пает на праздниках и различных 
школьных мероприятиях. Любит активные игры на природе, обо-
жает кататься зимой на лыжах. И еще педагоги отмечают талант 
Вадика к рисованию, мальчик много и хорошо рисует.

Вадик ждет своих родителей. 

Саша К. 

Мальчик родился в январе 
2004 года. 

Возможные формы устрой-
ства: опека (попечительство). 

Братья/сестры: есть. 

Саша ласковый, спокойный 
мальчик. По характеру очень до-
брый, мягкий. Любое дело стара-
ется сделать хорошо, в труде и в 
учебе проявляет усердие и ста-
рание. В общении с окружающи-
ми Саша приветлив, отзывчив, 
ведет себя корректно, избегает 
конфликтных ситуаций. Саша – 
впечатлительный, чувствитель-
ный, у него развито воображе-
ние. Саше нравятся творческие 
занятия, он охотно выступает и 
делает поделки.

Мальчику просто необходимы 
забота и внимание любящих ро-
дителей!

 Ищу семью

ДЕТИ ЖДУТ ПРИЕМНЫХ РОДИТЕЛЕЙ
Комитет по социальным вопросам администрации МО «Всеволожский муни-

ципальный район» Ленинградской области сообщает о детях-сиротах и детях, 
оставшихся без попечения родителей, находящихся в организациях, располо-
женных на территории Всеволожского муниципального района. 

ЧТО СЛЕДУЕТ ЗНАТЬ ОБ УСТРОЙСТВЕ 
ДЕТЕЙ В СЕМЬЮ

Формы устройства детей-сирот, детей, 
оставшихся без попечения родителей: 

- усыновление, 
- опека (попечительство) 
- опека на возмездных условиях (приемная семья).

Меры социальной поддержки:
- единовременное пособие при передаче ребенка на воспи-

тание в семью (усыновление (удочерение), установлении опеки 
(попечительства), передаче на воспитание в приемную семью). 
При усыновлении российскими гражданами ребенка-инвалида, 
ребенка в возрасте от 7 лет, либо родных братьев и сестер сум-
ма пособия составляет 100 000 руб.); 

Детям, находящимся под опекой 
(попечительством), в приемных семьях:

- ежемесячное пособие на содержание детей-сирот, детей, 
оставшихся без попечения родителей, в семьях опекунов (попе-
чителей) и приемных семьях;   

- бесплатный проезд детей-сирот, обучающихся в муници-
пальных образовательных учреждениях Ленинградской области, 
на городском, пригородном (в сельской местности - на внутри-
районном) транспорте (кроме такси), а также бесплатный про-
езд один раз в год к месту жительства и обратно к месту учебы.

Приемным родителям:

- вознаграждение, причитающееся приемным родителям;

- ежемесячная доплата за воспитание каждого ребенка с от-
клонениями в развитии, не достигшего трехлетнего возраста, 
ребенка-инвалида в размере прожиточного минимума, уста-
новленного Постановлением Правительства Ленинградской 
области для трудоспособного населения;   

Гражданам, решившим стать приемными родите-
лями, следует звонить в отдел опеки и попечитель-
ства администрации МО «Всеволожский муници-
пальный район»

по тел. (81370) 21-447.

Арсений Б. 

Мальчик родился в июле 2012 
года. 

Возможные формы устрой-
ства: усыновление, опека (попе-
чительство). 

Братья/сестры: нет. 

Арсений – спокойный, мелан-
холичный мальчик. Арсений раз-
вивается с некоторым отстава-
нием от своих сверстников, но он 
многое умеет делать – бегает в 
ходунках, стоит, держась за опо-
ру, но пока не может сидеть, учит-
ся кушать самостоятельно. С дет-
ками спокоен, может с ними пои-
грать, но любит побыть и один. 

Арсений очень-очень нуждает-
ся в семье.

Юля А. 

Девочка родилась в марте 2012 
года. 

Возможные формы устрой-
ства: опека (попечительство). 

Братья/сестры: нет. 

Улыбчивая, жизнерадост-
ная, эмоциональная девочка. 
Юля развивается чуть медлен-
нее своих сверстников, но уже 
многое умеет делать. Ест она хо-
рошо, с аппетитом, уверенно са-
дится и встает, самостоятельно 
ходит, любит гулять. Юля общи-
тельная и улыбчивая. Очень тя-
нется к взрослым, легко вступает 
в контакт, радуется, смеется. 

Юлечка ждёт любящих маму 
и папу.

Кирилл Ф. 

Мальчик родился в сен-
тябре 2003 года. 

Возможные формы 
устройства: опека (попечи-
тельство). 

Братья/сестры: нет. 

Кирилл – молчаливый, 
любознательный, стесни-
тельный мальчик. У Кирилла 
есть особенности развития, 
из-за этого он совсем не-
много говорит и сложную 
речь мальчику сложно по-
нять сразу. Но эта особен-
ность не мешает мальчику 
общаться со сверстниками, 
Кирилл очень добрый маль-
чик.

Даниил Б. 

Мальчик родился в апре-
ле 2003 года. 

Возможные формы 
устройства: усыновление, 
опека (попечительство). 

Братья/сестры: нет. 

Даня – мальчик с ха-
рактером, по всем вопро-
сам имеет свою точку зре-
ния, но аргументы взрос-
лого мальчик слышит, про-
сто ему нужно время, чтобы 
принять их. Со сверстника-
ми ладит, есть у Дани на-
стоящие друзья, он лидер, 
и друзья часто соглашают-
ся с позицией Дани, уступа-
ют. Даня предпочитает ак-
тивные игры занятиям, тре-
бующим усидчивости, вни-
мания. Он с огромным удо-
вольствием готов целыми 
днями гонять в мяч, играть 
в прятки с друзьями, в до-
гонялки. Даня очень нужда-
ется в родительском внима-
нии, ему очень нужна креп-
кая, заботливая семья.
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 О  важном 

ШКОЛА ИСКУССТВ ИМЕЕТ ХОРОШИЕ 
ПЕРСПЕКТИВЫ

- Михаил Юрьевич, каким 
для школы искусств стал 
2014 год? Что положитель-
ного он принес ей и ее воспи-
танникам?

- Если говорить о текущей 
плановой работе, год для нас 
еще не окончен, позади лишь 
учебное полугодие. Согласно 
плану, наши воспитанники ре-
гулярно участвуют во всех об-
щегородских и районных меро-
приятиях, которые приурочены 
к тем или иным торжественным 
датам и праздникам. Кроме то-
го, мы активно выходим на бо-
лее высокие уровни, участвуя в 
региональных и международных 
творческих конкурсах и фести-
валях, откуда наши дети возвра-
щаются победителями и призе-
рами.

- Расскажите о последних 
конкурсах…

- 7 декабря хореографиче-
ский ансамбль «Малахитовая 
шкатулка» (преподаватель – 
О.Н. Глуховская) принял уча-
стие в VII Областном открытом 
чемпионате по современным и 
эстрадным танцам «Радуга та-
лантов»,  который прошел в 
Киришах. Ансамбль занял 1 ме-
сто в номинации «Танцевальное 
шоу», 2 место в номинации 
«Народный стилизованный та-
нец» и 4 место в номинации 
«Эстрадный танец».

30 ноября хореографический 
ансамбль «Грация» (преподава-
тель – Т.В. Бойко) принял уча-
стие во Всероссийском танце-
вальном конкурсе «Юный тан-
цор», проходившем в Санкт-
Петербурге, где младшая 
группа заняла 1 место с тан-
цем «Морское путешествие», 
а старшая – 2 место с танцем 
«Сиртаки».

28 ноября 19 наших воспитан-

ников (преподаватели – М.Ю. 
Коновалов и Ю.А. Гошпаренко) 
участвовали в районном конкур-
се детского рисунка «Мама, ми-
лая моя» (Всеволожская ДШИ 
им. М.И. Глинки). Даниэлла 
Пантич – заняла 1 место, 
Александра Онина – 2, Джамила 
Джалилова заняла 3 место.

20 ноября три воспитанника 
«Сертоловской ДШИ» (препо-
даватель – Я.Н. Рыжов) приня-
ли участие в региональном кон-
курсе юных скульпторов им. М. 
Аникушина. Валерия Паталаха 
стала дипломантом конкурса. И 
это лишь малая часть конкурсов 
и фестивалей.

- Существенной проблемой 
для школы искусств являет-
ся отсутствие постоянного 
помещения. С момента сво-
его основания и до сего дня 
«Сертоловская ДШИ» вынуж-
дена занимать площади в об-
щеобразовательных учреж-
дениях города, в частности в 
МОУ ССОШ № 2, что, без со-
мнения, не может не сказы-
ваться на удобстве учебного 
процесса, ведь работа ДШИ 
напрямую зависит от школь-
ного расписания. Есть ли по-
ложительные перспективы в 
плане решения вопроса с по-
мещениями?

- Да, есть. В конце прошлого 
года нам передали в оператив-
ное управление здание бывше-
го ГДО. Легко понять, что о пе-
реезде думать еще рано, ведь 
состояние, в котором находится 
здание, иначе как плачевным, 
не назовешь. Но определенная 
работа уже начата. Территория 
огорожена временным забо-
ром, лицензированная органи-
зация осуществляет круглосу-
точную охрану. Благодаря адми-
нистрации города восстановле-

но уличное освещение вокруг 
здания. Нами заключен договор 
с ОАО «ЛОЭСК» на осуществле-
ние технологического присое-
динения к электрическим сетям 
переданного здания. На про-
шлой неделе прошел конкурс на 
определение организации, ко-
торая будет выполнять проект 
ремонтно-восстановительных 
работ. МКУ «Единая служба за-
казчика» Всеволожского района 
заключила с победителем кон-
курса муниципальный контракт. 
Я встречался с руководством 
этой компании, которое посе-
тило объект. Работа над проек-
том, включая необходимые про-
цедуры по его согласованию с 
различными областными струк-
турами, займет полгода, так что 
к концу учебного года должен 
быть результат. Дальнейшие ре-
шения будут приниматься не 
только на районном, но и на ре-
гиональном уровне. Как мы все 
прекрасно помним, губернатор 
Ленинградской области А.Ю. 
Дрозденко выразил свою за-
интересованность в ситуации и 
готовность оказать помощь в ее 
решении.

- Действительно, встретив-
шись с жителями Сертолово 
27 августа, он заявил об этом, 
добавив, что необходим гото-
вый проект ремонтно-восста-
новительных работ. Кроме то-
го, глава администрации МО 
«Всеволожский муниципаль-
ный район» Ленинградской 
области В.П. Драчев сооб-
щил, что Сертоловской дет-
ской школе искусств будет 
передано здание № 9 по ули-
це Школьной, которое распо-
ложено за взрослой поликли-
никой… 

- Верно. Надеюсь, что област-
ное правительство окажет под-
держку. Если же говорить о зда-
нии бывшего ГДО, его будем 
восстанавливать. Сертоловский 
ГДО был особенно примечате-
лен самым большим концерт-
ным залом не только в райо-
не, но, наверное, и в области. В 
этом зале выступали многие за-
служенные и народные артисты. 
Хотелось бы восстановить кон-
цертный зал, оборудовав его 
профессиональной звуковой и 
светотехникой, в который мы 
смогли бы приглашать интерес-
ных артистов, проводить обще-
городские, районные и област-
ные мероприятия. В нем же бу-
дут выступать дети и подростки 
нашего города, включая учащих-
ся школы искусств, коллекти-
вов на базе МАУ «Сертоловский 
КСЦ «Спектр» и других образо-
вательных учреждений города. 
Сертоловская ДШИ станет цен-
тром культуры. Рядом с боль-
шим концертным залом мы хо-
тим открыть малый камерный, 
где будут проходить уже не 
столь масштабные мероприя-
тия. Было бы хорошо иметь пол-
ноценный выставочный зал, в 

Сертолово такого, к сожалению, 
нет. Все это требует значитель-
ной площади. Становится ясно, 
что, несмотря на величину зда-
ния бывшего ГДО, разместить 
там все учебные классы школы 
искусств будет нереально, при-
том что количество воспитанни-
ков ДШИ в настоящее время в 
четыре раза меньше, чем в шко-
ле искусств Всеволожска, хотя 
численность населения почти 
одинакова. Почему же наши де-
ти должны находиться в худшем 
положении? Администрация 
района делает правильный 
шаг, передавая «Сертоловской 
ДШИ» здание по Школьной, д. 
9, уже подключенное к электри-
честву и коммуникациям. Мы 
надеемся, что это решение бу-
дет выполнено. Там мы смо-
жем разместить отделения му-
зыкального искусства, которым 
не требуется больших помеще-
ний для проведения занятий. 
Художественное, театральное 
и хореографическое отделения 
смогут заниматься в здании на 
Восточно-Выборгском шоссе, 
29 (бывшее здание ГДО). 

Еще раз повторю: следует 
четко понимать, что ремонт зда-
ния на Восточно-Выборгском 
шоссе потребует серьезных 
средств и займет немало вре-
мени. Чтобы сертоловчанам 
легче было представить его бу-
дущий внешний вид, скажу, что 
планируется снаружи здание 
обшить специальными панеля-
ми. При этом привычная фор-
ма здания не изменится. Скажу 
больше – мы намерены оста-
вить на прежнем месте мону-
мент, посвященный снятию не-
мецко-фашистской блокады 
Ленинграда и воссоздать па-
мятник его защитникам, разру-
шенный вандалами несколько 
лет назад. Не факт, что он будет 
точной копией предшественни-
ка, но будет выполнен в совре-
менном ключе и с уважением к 
подвигу опаленного войной по-
коления. С этой целью я при-
ложу все усилия для поддерж-
ки инициативы восстановления 
памятника, проведения соот-
ветствующего конкурса среди 
профессиональных творческих 
мастерских. Территория вокруг 
здания, прекрасный парк также 
будет приводиться в порядок.

Учебный процесс в ДШИ идет 
своим чередом. К сожалению, 
в виду обстоятельств, а имен-
но отсутствие своих постоянных 
помещений, мы пока не можем 
начать работу по дополнитель-
ным общеобразовательным 
предпрофессиональным про-
граммам в области искусств, 
определенным федеральными 
государственными требовани-
ями. 

- Что это за программы?
- Они регламентированы фе-

деральными документами, в 
том числе законом об образова-
нии РФ, и подразумевают опре-

деленный контроль со стороны 
надзорных органов, расписаны 
по срокам обучения, их пере-
чень по всем направлениям дея-
тельности тех же школ искусств 
также определен. Учреждение 
само выбирает – по какой из 
программ ему работать.

Чтобы поступить на обучение 
по предпрофессиональной про-
грамме, ребенок должен сдать 
вступительный экзамен, т.е. он 
должен иметь определенные 
способности, навыки и умения. 
При приеме на общеразвиваю-
щие программы сдавать всту-
пительные экзамены не нужно.

По окончании обучения по 
предпрофессиональным про-
граммам идет сдача обязатель-
ного государственного экзаме-
на с последующей выдачей до-
кумента федерального образца 
о получении образования. Эти 
программы рассчитаны на тех 
детей, которые в дальнейшем 
намерены поступать в профиль-
ные средние и высшие учебные 
заведения. 

Отмечу, что распоряжени-
ем Д.А. Медведева в сентя-
бре 2014 года была утверж-
дена Концепция развития до-
полнительного образования в 
РФ. Она рассчитана до 2020 
года. В соответствии с ней 
Правительство намерено уве-
личивать количество детей, за-
нятых дополнительным образо-
ванием. Планируется охватить 
75% детей в возрасте от 5 до 18 
лет. Это правильное решение. 
Наше молодое поколение долж-
но быть занято полезным и ин-
тересным делом, развивая свои 
способности в выбранном на-
правлении.

2014 год для каждого чело-
века был значимым во мно-
гих моментах. Нам, преподава-
телям и учащимся МОБУ ДОД 
«Сертоловская ДШИ», он при-
нес не только новые успехи в 
обучении, но и серьезные пер-
спективы дальнейшего раз-
вития, так необходимые для 
успешной работы.

Беседовал 
Петр КУРГАНСКИЙ

С 1997 ГОДА В СЕРТОЛОВО РАБОТАЕТ ДЕТСКАЯ 
ШКОЛА ИСКУССТВ, В КОТОРОЙ СЕЙЧАС ОБУЧАЮТ-
СЯ 350 ДЕТЕЙ. ОБ ИТОГАХ 2014 ГОДА НАМ РАС-
СКАЗАЛ ДИРЕКТОР МОБУ ДОД «СЕРТОЛОВСКАЯ 
ДЕТСКАЯ ШКОЛА ИСКУССТВ», ДЕПУТАТ СОВЕТА 
ДЕПУТАТОВ МО СЕРТОЛОВО М.Ю. КОНОВАЛОВ.

Во Всеволожской клиниче-
ской межрайонной больнице 
подвели итоги первого полуго-
дия работы ангиографа, един-
ственного аппарата, который 
начал работать в районе, а не в 
областной больнице.

Всего, начиная с 3 июня, в от-
делениях кардиологии и рент-
генохирургии было проопери-
ровано 334 пациента, из них 
68 — прошли коронарогра-
фию, шунтографию и другие 
диагностические процедуры, а 
266 была проведена операция 
по стентированию коронарных 
артерий. В среднем в месяц в 
отделении пролечивается око-
ло 70 пациентов, планируемые 
мощности оказания медицин-
ской помощи в будущем году— 
100 пациентов в месяц. Сейчас 
в ангиографии активно начина-
ют проводиться операции на 

периферических сосудах.
Показания к операции — 

острый коронарный синдром 
и инфаркт миокарда, при ко-
тором очень важно своевре-
менно транспортировать па-
циентов в специализирован-
ный центр, так как помощь им 
должна быть оказана в период 
от 2 до 72 часов. Если при кон-
сервативном лечении  процент 
летальности в регионе в таких 
случаях составлял 25–30 %, то 
сейчас он снизился до 3-5% , 
врачам удается не только со-
хранить человеку жизнь, но и 
предотвратить тяжелые ос-
ложнения и восстановить тру-
доспособность.

На консультацию и опера-
цию бесплатно могут попасть 
жители всех районов 47-го 
региона, а летом — и дачни-
ки из Петербурга. Все райо-

ны Ленинградской области 
разделены приказом комите-
та по здравоохранению 47-го 
региона и прикреплены или к 
областной больнице, или ко 
Всеволожской.

Справка.
Стентирование коронар-

ных артерий – это современ-
ный безболезненный метод 
хирургического восстановле-
ния проходимости сердечной 
артерии путем имплантации 
стента. Стентирование коро-
нарных артерий выполняется 
пациентам с ишемической бо-
лезнью сердца, со стабильной 
стенокардией и ее нестабиль-
ными формами. Успешно вы-
полненное стентирование уби-
рает характерные для ишеми-
ческой болезни сердца про-
явления, повышает качество 
жизни пациентов. 

Стент представляет собой 
проволочный каркас цилин-
дрической формы, изготов-
ленный из металлического 
сплава, он покрыт лекарствен-
ным веществом для предот-
вращения развития повторных 
сужений. Стент имплантирует-
ся в суженный сегмент сердеч-
ной артерии при помощи бал-
лонного катетера. Коронарный 
стент поддерживает артерию в 
открытом состоянии и предот-
вращает ее от спадения.

***
Во Всеволожской больнице 

кардиологическое отделение 
существует 24 года, постоянно 
модернизируясь и обновляясь. 
1 апреля 2013 года было уве-
личено количество койко-мест 
до 45. В состав отделения вхо-
дят реанимация на 9 коек, от-
деление функциональной диа-

гностики и дистанционно-кон-
сультативный центр с возмож-
ностью дистанционной пере-
дачи электрокардиограммы. 
Работает 10 врачей-кардиоло-
гов, 8 из которых имеют выс-
шую категорию. Основной про-
филь — проведение коронаро-
графии со стентированием ко-
ронарной артерии при остром 
коронарном синдроме. В бу-
дущем году в отделении будут 
проводиться операции боль-
ным с сердечно-сосудистой 
патологией не только в экс-
тренном, но и в плановом ре-
жиме, а также планируется им-
плантация постоянных кардио-
стимуляторов.

Пресс-служба
губернатора 

и Правительства 
Ленинградской области

АНГИОГРАФ ВО ВСЕВОЛОЖСКЕ ЖДЕТ ВСЕХ ПАЦИЕНТОВ 47-ГО РЕГИОНА
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ПО ПИСЬМАМ НАШИХ ЧИТАТЕЛЕЙ
РУБРИКУ  ВЕДЕТ  ЮРИСКОНСУЛЬТ  АЛЕКСАНДР  ГУСЕВ

Наступил новый, 2015 год, ко-
торый внес много изменений в 
российское законодательство. 
Наибольшее количество изме-
нений коснулось налогового за-
конодательства.  Так, устанав-
ливается единый по всей стра-
не срок уплаты имущественных 
налогов, транспортного налога. 
Срок уплаты установлен до 1 ок-
тября. Каждый гражданин обя-
зан сам сообщать ФНС об иму-
ществе, которым он владеет, 
за который необходимо упла-
чивать налог. Налог на недви-
жимое имущество будет исчис-
ляться из кадастровой стоимо-
сти. Регионы, где кадастровая 
стоимость не определена, до 
2020 года получили право рас-
считывать его исходя из инвен-
таризационной стоимости. От 
налога освобождаются 20 кв. м 
на квартиру, 10 кв. м на комнату, 
50 кв. м на частный жилой дом. 
Действующие льготы для ряда 
категорий граждан сохраняют-
ся, однако при наличии несколь-
ких квартир, гаражей льгота со-
храняется только на одну кварти-
ру и на один гараж. Повышаются 
акцизы на табачные изделия. 
Очередной этап реформиро-
вания ожидается в пенсион-
ной системе. Изменяется по-
рядок исчисления пенсий и ус-
ловия возникновения права на 
страховую пенсию по старости. 
Для того чтобы получить право 
на страховую пенсию, необхо-
димо иметь страховой стаж не 
менее 15 лет. В соответствии с 
Постановлением Правительства 
РФ от 18.12.2014 г. № 1411 с 1 
января 2015 года на 5,5% уве-
личиваются размеры компен-
саций и иных выплат гражда-
нам, подвергшимся воздей-
ствию радиации вследствие ка-
тастрофы на ЧАЭС, аварии 1957 
г. на ПО «Маяк», сбросов ради-
оактивных отходов в реку Теча, 
а также ядерных испытаний на 
Семипалатинском полигоне.

Повышаются многие госпош-
лины. Подача заявления о рас-

торжении брака с 400 рублей 
увеличилась до 600 рублей, ре-
гистрация развода  с 400 до 650 
рублей, регистрация брака с 
200 до 350 рублей, смена имени 
с 1000 до 1600 рублей. За выда-
чу паспорта взамен утраченного 
или пришедшего в негодность 
придется заплатить 1500 рублей 
вместо 500. Госрегистрация 
прав на недвижимое имущество 
физическим лицам будет сто-
ить 2000 рублей вместо 1000. 
Увеличены расценки по опла-
те регистрационных действий 
с транспортными средствами. 
Скорректированы нотариаль-
ные тарифы. За удостоверение 
договоров отчуждения недви-
жимого имущества супругу, ро-
дителям, детям, внукам необхо-
димо заплатить 3000 руб. + 0,2% 
оценки объекта (суммы сделки), 
но не более 50 000 рублей.

Помимо повышения платы за 
коммунальные услуги, увеличе-
ны тарифы на 10% для тех, кто не 
установил счетчики на горячую и 
холодную воду, электричество, 
отопление, а с 1 января 2017 го-
да тариф увеличивается на 60 %.

Дальнейшее ужесточение  за-
конодательства направлено в 
отношении легализации гастар-
байтеров из стран СНГ. За ис-
ключением граждан Киргизии и 
Украины, граждане других стран 
СНГ смогут въезжать на терри-
торию России только по загра-
ничным паспортам. Для нару-
шителей миграционного зако-
нодательства  срок запрета  на 
въезд в Россию увеличен до 10 
лет. Для получения разрешения 
на работу все безвизовые га-
старбайтеры должны обращать-
ся за патентом в ФМС по месту 
работы в течение 30 дней после 
пересечения госграницы.

В Кодексе  об администра-
тивных правонарушениях поя-
вились новые составы с очень 
большими штрафами. В кон-
це января вступит в силу закон, 
который позволяет судьям или 
уполномоченным органам «при 

наличии исключительных об-
стоятельств, связанных с харак-
тером совершенного админи-
стративного правонарушения и 
его последствиями, личностью 
и имущественным положением 
привлекаемого» приговаривать 
физическое или должностное 
лицо к штрафу ниже минималь-
ного по этой статье в случае, ес-
ли минимальный штраф уста-
новлен в размере  не менее 10 
тысяч рублей (для должностных 
лиц – не менее 50 тысяч рублей). 
Наказание в этом случае должно 
быть не менее 50% от размера 
минимального штрафа.

Федеральный закон от 22 де-
кабря 2014 года № 426-ФЗ рас-
ширил список участников и ин-
валидов ВОВ. В состав участни-
ков ВОВ включены лица, прини-
мавшие участие в операциях по 
боевому тралению в подразде-
лениях, не входивших в состав 
действующего флота, в период 
Великой Отечественной войны, 
а также привлекавшиеся орга-
низациями Осоавиахима СССР 
и органами местной власти к 
разминированию территорий и 
объектов, сбору боеприпасов и 
военной техники в период с 22 
июня 1941 года по 9 мая 1945 го-
да. К инвалидам ВОВ приравне-
ны лица, привлекавшиеся орга-
низациями Осоавиахима СССР 
и органами местной власти к 
сбору боеприпасов и военной 
техники, разминированию тер-
риторий и объектов в период с 
22 июня 1941 года по декабрь 
1951 года и ставшие инвалида-
ми вследствие ранения, конту-
зии или увечья, полученных в 
указанный период.

С 1 марта 2015 года вступают 
в силу изменения в Земельный 
кодекс РФ, предусмотрен-
ные Федеральным законом от 
29 декабря 2014 г. № 487-ФЗ. 
Поправки касаются соцпод-
держки семей, имеющих  3 и бо-
лее детей. Такие семьи впра-
ве бесплатно приобрести зе-

мельные участки, находящие-
ся в государственной или муни-
ципальной собственности, при 
этом органами государственной 
власти субъектов Российской 
Федерации может быть предус-
мотрено требование о том, что 
такие граждане должны состо-
ять на учете в качестве нуждаю-
щихся в жилых помещениях или 
у таких граждан имеются осно-
вания для постановки их на дан-
ный учет, а также установлена 
возможность предоставления 
таким гражданам с их согласия 
иных мер социальной поддерж-
ки по обеспечению жилыми по-
мещениями взамен предостав-
ления им земельного участка в 
собственность бесплатно.

- Работников, не отгуляв-
ших свой отпуск, мы планиру-
ем отправить догуливать от-
пуска в конце декабря. Какие 
дни январских каникул под-
лежат включению в число ка-
лендарных дней отпуска?

- ТК РФ установлено, что в ян-
варе нерабочими праздничными 
днями являются 1, 2, 3, 4, 5, 6 и 
8 января (Новогодние каникулы), 
7 января – Рождество Христово. 
Учитывая, что 3 и 4 января в 2015 
году выпадают на субботу и вос-
кресенье, выходные дни в со-
ответствии с Постановлением 
Правительства РФ от 27.08.2014 
г. № 860 «О переносе выход-
ных дней в 2015 году, перенесе-
ны на 9 января и 4 мая 2015 го-
да. Законодательством пред-
усмотрен перенос выходных 
дней, совпадающих с праздни-
ками или примыкающих к ним, а 
вот перенос самих праздничных 
дней не предусмотрен. Поэтому 
3 и 4 января остаются нерабочи-
ми праздничными днями, а 9 ян-
варя и 4 мая являются выходны-
ми днями и не относятся к числу 
нерабочих  праздничных дней. 
При подсчете дней отпуска не-
рабочие праздничные дни в чис-
ло календарных дней отпуска 
не включаются. Выходные дни 
включаются в число дней отпу-
ска. Предоставление дополни-
тельных дней отдыха в связи с 
переносом выходных дней, по-
павших на период отпуска, за-
конодательством не предусмо-
трено. Работникам, отпуск кото-

рых захватывает  праздничные 
дни с 1 по 8 января,  он должен 
быть увеличен на восемь кален-
дарных дней. 

- Гражданин, находившийся 
на пенсии, устроился к нам на 
работу и, проработав менее 
года, решил уволиться без 
отработки, сославшись на то, 
что он является пенсионером. 
Должен ли он предупреждать 
об увольнении за две недели?

- Часть 3 ст. 80 ТК РФ предус-
мотрено, что  в случаях, когда за-
явление работника об увольне-
нии по его инициативе (по соб-
ственному желанию) обуслов-
лено невозможностью продол-
жения им работы (зачисление в 
образовательную организацию, 
выход на пенсию и другие слу-
чаи), а также в случаях установ-
ленного нарушения работода-
телем трудового законодатель-
ства и иных нормативных право-
вых актов, содержащих нормы 
трудового права, локальных нор-
мативных актов, условий коллек-
тивного трудового договора, со-
глашения или трудового догово-
ра работодатель обязан растор-
гнуть трудовой договор в срок, 
указанный в заявлении работ-
ника. Однако уволиться в связи 
с выходом на пенсию работник 
может один раз. Следовательно, 
и правом увольнения, без отра-
ботки,  в связи с выходом на пен-
сию, работник может воспользо-
ваться  тоже один раз. В осталь-
ных случаях работник-пенсио-
нер должен предупреждать ра-
ботодателя об увольнении за 
две недели. В заявлении работ-
ника-пенсионера, приказе об 
увольнении и в трудовой книж-
ке не должны содержаться фор-
мулировки «в связи с выходом 
на пенсию». Так как в трудовой 
книжке уже ранее была сделана 
запись об увольнении в связи с 
выходом на пенсию. Различное 
толкование статуса работника-
пенсионера вызвано тем, что та-
кое положение нечетко сформу-
лировано в трудовом законода-
тельстве и отсутствуют офици-
альные разъяснения по этому 
вопросу. 

ТК РФ предоставляет право 
расторгнуть трудовой договор 
работодателю с работникам без 
двухнедельной отработки.

Около 8 лет назад по 
инициативе Марины 
Степановны Матусевич в 
Сертолово была созда-
на служба телефона дове-
рия, которая в результате 
своего развития преобра-
зилась в центр психологи-
ческого консультирования 
«Спектр», реализующий 
разные направления пси-
хологической работы. В на-
стоящее время в структуру 
центра входят пять опыт-
ных психологов, которые 
занимаются социально-
психологической работой, 
сотрудничая с многими му-
ниципальными и иными уч-
реждениями и организаци-
ями г. Сертолово: детски-
ми садами и школами, по-
ликлиникой, центром заня-
тости, комиссией по делам 

несовершеннолетних и др. 
Но самое главное, админи-
страция МО Сертолово за-
интересована в том, чтобы 
население нашего города 
имело возможность полу-
чить квалифицированную 
психологическую помощь 
в необходимый момент. 
Кроме трудных жизненных 
ситуаций, связанных с по-
терей, расставанием, за-
болеванием и т.п., есть 
множество иных причин, 
которые могут послужить 
обращением к такого ро-
да специалисту. Жизнь на-
ша состоит из естествен-
ных периодов развития, 
наполненных волнитель-
ными событиями – пер-
выми походами в детский 
сад или школу, поступле-
нием и окончанием учеб-

ного заведения, свадьба-
ми, рождением детей и т.д. 
При этом, помимо прият-
ных минут, человек часто 
переживает стресс в свя-
зи с изменившимися усло-
виями, нарушением при-
вычного ритма, вынужден-
ной перестройкой отноше-
ний с окружающими людь-
ми. И в такой момент часто 
необходима психологиче-
ская поддержка, помощь 
в принятии решений. Так 
что общение с психоло-
гом отнюдь не всегда име-
ет содержание, наполнен-
ное исключительно нега-
тивными переживаниями, 
и неправильно считать, что 
к психологу обращаются 
только слабые, некомпе-
тентные люди.

Огромная роль принад-

лежит психологическо-
му просвещению, которое 
активно реализуется со-
трудниками центра. Это 
встречи с разной катего-
рией граждан: подростка-
ми и молодёжью по вопро-
сам профилактики аддик-
тивного поведения, с пен-
сионерами и ветеранами 
по вопросам адекватно-
го отношения к старости, с 
больными (инвалидами) по 
вопросам влияния сомати-
ческого здоровья на пси-
хическое состояние, с ро-
дителями по вопросам их 
взаимоотношений с деть-
ми и т.д. Написание тема-
тических статей в сред-
ствах массовой информа-
ции также способствуют 
повышению психологиче-
ской грамотности населе-
ния. Такой важный шаг в 
жизни каждого человека, 

как выбор профессии или 
смена профессиональ-
ной деятельности в свя-
зи с жизненными обстоя-
тельствами, на фоне не-
стабильности в производ-
ственно-экономической 
сфере часто сопряжён с 
неопределённостью, рас-
терянностью, неуверен-
ностью. Помощь психоло-
га-профдиагноста в такой 
момент очень важна и по-
лезна. В центре «Спектр»  
также можно получить кон-
сультацию или пройти цикл 
коррекционных занятий у 
семейного, клинического, 
детского психолога, психо-
лога, специализирующего-
ся на работе с тяжёлыми, 
хроническими больными 
и их близкими. При необ-
ходимости привлекаются 
к сотрудничеству и другие 
специалисты – врачи, пе-

дагоги, дефектологи и др. 
Будьте внимательны к 

себе и своим близким, сво-
евременно обращайтесь к 
специалистам. Центр пси-
хологического консульти-
рования «Спектр» предо-
ставляет такую возмож-
ность. 

Обращаться за ин-
формацией, а также за-
писаться на консульта-
ции можно по телефо-
ну 593-81-85 (по будням 
с 12.00 до 21.00) или 
с помощью Интернет-
ресурса в контакте: 
«Психологические кон-
сультации Сертолово» 
(http://vk.com/
club14856274 http://
vk.com/id165884566 )

Ирина КАМЫНИНА, 
ведущий психолог 

ЦПК «Спектр», кандидат  
психологических наук

      Подведение  итогов 

ВАЖНО УМЕТЬ 
ПРИНИМАТЬ ПОМОЩЬ...

Интерес к загадкам человеческой души и разума известен с античных вре-
мён. Тем не менее психология как наука достаточно молода, но значение её 
трудно переоценить. Она проникает во все сферы нашей жизни и подтверж-
дает  свою востребованность среди населения. 

Сейчас, во времена стрессовых перегрузок, стало ясно, что профессио-
нально подготовленные психологи помогают решать многие психологиче-
ские задачи грамотно и эффективно, оказывая поддержку обратившимся 
клиентам в поиске собственных ресурсов. Правильно расставить приорите-
ты в жизни, увидеть новые возможности, помочь преодолеть кажущиеся не-
преодолимыми препятствия – всё это человек способен самостоятельно, но 
искусство психолога состоит в том, чтобы оказаться временным, но надёж-
ным попутчиком при проживании сложных жизненных периодов, что позво-
ляет уменьшить негативные последствия.
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РЕКЛАМА, РЕКЛАМА, ОБЪЯВЛЕНИЯОБЪЯВЛЕНИЯ

ООО «Цементно-бетонные  изделия» 
приглашает 

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ 
граждан РФ:

1. КЛАДОВЩИК (ЖЕНЩ., ГРАФИК 2/2);
2. УБОРЩИКИ СЛУЖЕБНЫХ ПОМЕЩЕНИЙ; 
3. МАШИНИСТ ПОГРУЗЧИКА ТЕЛЕСКОПИЧЕСКОГО      

         MANITU-1840.
Справки по тел. 655-04-60.

Семья граждан РФ из 3-х человек 
СРОЧНО СНИМЕТ 1-2-КОМНАТНУЮ 
КВАРТИРУ НА ДЛИТЕЛЬНЫЙ СРОК 

только от собственника. 
Своевременную оплату и порядок гарантируем. 

Агентства просьба не беспокоить. 
Тел. 8 952-238-03-01, 8 911-155-19-33, 

    8 911-702-59-12.

В 88 отдел полиции УМВД России по 
Всеволожскому району требуются кандидаты для 
прохождения службы в органах внутренних дел по 
следующим должностям:

1. УЧАСТКОВЫЙ УПОЛНОМОЧЕННЫЙ ПОЛИ-
ЦИИ;

2. ОПЕРУПОЛНОМОЧЕННЫЙ УГОЛОВНОГО РО-
ЗЫСКА;

3. СОТРУДНИК ПАТРУЛЬНО-ПОСТОВОЙ СЛУЖ-
БЫ ПОЛИЦИИ.

ТРЕБОВАНИЯ К КАНДИДАТАМ: 
Служба в ВС России; среднее, среднее специальное 

и высшее образование.
Обращаться в 88 отдел полиции, каб. № 2, 
или по телефону  8-911-763-94-34.

МОУ «Гимназия» г. Сертолово требуются:
• учитель математики;
• учитель физической культуры;
• учитель биологии;
• учитель французского языка.
Зарплата достойная.
Телефоны для контакта:
-  8(921) 905-33-28, 8 (812) 593- 93- 05.

НАЙДЕНЫ КЛЮЧИ 
15.01.2015 г. в районе до-
ма № 2 по ул. Сосновой.

Обращаться в редакцию 
газеты «Петербургский ру-
беж».

УВАЖАЕМЫЕ ВЫПУСКНИКИ 
МОБУ СОШ № 1 !

Встречи выпускников в 2015 году 
НЕ БУДЕТ. 

Она ПЕРЕНОСИТСЯ на 2016 год — 
юбилейный для школы.

Охранному предприятию 
требуются лицензированные 

и нелицензированные 
СОТРУДНИКИ ОХРАНЫ.

Тел.: 8-960-272-22-84.

ПРОДАМ
НЕЖИЛОЕ 

ПОМЕЩЕНИЕ 
149 кв. м. 

1 этаж, отд. вход.
 Тел.: 

8-921-883-41-78.

СДАМ 
КВАРТИРУ,

ОФИС 
(1 этаж)

 Тел.: 
8-921-883-41-78.

СНИМУ КОМНАТУ в малонаселенной квартире от 
хозяина. 

Одинокий мужчина  55  лет,  русский, порядок и 
оплату гарантирую. 

Агентам просьба, не беспокоить. 
Тел.: 8-911-080-23-87.

Найдены документы: доверенность на 
имя АКОПЯН РУЗАННЫ ГРАНАТОВНЫ, 
страховой полис, свидетельство о реги-
страции транспортного средства. 

Тел. 8-921-313-16-05.

УВАЖАЕМЫЕ 
РОДИТЕЛИ
БУДУЩИХ 

ПЕРВОКЛАССНИ-
КОВ!

Администрация 
МОУ «Гимназия» 

г. Сертолово 
приглашает вас на
ДЕНЬ ОТКРЫТЫХ 

ДВЕРЕЙ 
24 января 

Встреча с дирек-
тором, знакомство 
с работой школы 1 
ступени состоится 
в 10.00 - в рекреа-
ции начальной шко-
лы (1 этаж, 101 ка-
бинет) по адресу: 
ул. Молодцова, дом 
18.

Информация для 
родителей будущих 
первоклассников 
размещена на сай-
те МОУ «Гимназия» 
г. Сертолово -  
http://gimnasiya-
sertolovo.vsv.lokos.
net/ 

31 января 2015 г. в 12.00 
час. состоится собрание 

членов ГК АВТОЛЮБИТЕЛЬ». 
Собрание будет проходить  в 

клубе танкового полка (на терри-
тории в/части, напротив рынка).

ПРАВЛЕНИЕ

18 января у памятника вои-
нам, погибшим в локальных вой-
нах и военных конфликтах, НАЙДЕ-
НА СВЯЗКА ИЗ ДВУХ КЛЮЧЕЙ И 
ТРЕХ БРЕЛОКОВ. Обращаться в 
редакцию газеты «Петербургский 
рубеж» (здание администрации МО 
Сертолово, 3-й этаж). 

ПОЗДРАВЛЯЕМ 
ВЛАДУ И АЛЕКСАНДРА СЕНЕЦКИХ 

С РОЖДЕНИЕМ СЫНА!
Маленький комочек,
И такой желанный,
Солнышко, сыночек,
Сладкий, долгожданный.

Поздравляем, папу,
Поздравляем маму –
Пусть растёт здоровым
И счастливым самым!

РОДНЫЕ, ДРУЗЬЯ, СОСЕДИ
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На работу в ООО «ТСК» требуются:

- ОПЕРАТОР КОТЕЛЬНОЙ 
      с удостоверением;

  - ОПЕРАТОР ТЕПЛОВОГО           
ПУНКТА;

- СЛЕСАРЬ КИПиА.

Обращаться по тел.:    593-85-24 (доб. 100).

В ресторан КИРИН 
требуются:

- ШВЕЙЦАР;
- ОФИЦИАНТ
БАНКЕТЫ
ЖИВАЯ МУЗЫКА
ДОСТАВКА НА ДОМ

ГРУЗИНСКАЯ КУХНЯ
Тел.:  
+7 (911) 208-74-26.
www.kirin-restaurant.net.

СТОМАТОЛОГИЯ СТОМАТОЛОГИЯ 
ООО «ДУБРОВИН» ООО «ДУБРОВИН» 

- удаление зубов от 500 р.;
- лечение зубов; 
- протезирование зубов;
- профессиональная чистка зубов;
- снимки зубов.

г. Сертолово, ул. Центральная, г. Сертолово, ул. Центральная, 
д. 6 корп. 2. д. 6 корп. 2. 

ПН-СБ с 10.00 до 20.00ПН-СБ с 10.00 до 20.00
Т. 642-40-04.Т. 642-40-04.

Возможны противопоказания, необходима 
консультация специалиста.
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СТОМАТОЛОГИЯ 
«ПЕРСПЕКТИВА»

ТРЕБУЕТСЯ АССИСТЕНТ СТОМАТОЛОГАТРЕБУЕТСЯ АССИСТЕНТ СТОМАТОЛОГА
   Телефон: 8-921-891-92-19. 
    ул. Заречная, д. 8 корп. 1.

МЕД СТОМ
ВСЕ ВИДЫ СТОМАТОЛОГИЧЕСКИХ УСЛУГ

ДЛЯ ВСЕЙ СЕМЬИ

  лечение зубов;
 эстетическое восстановление зуба;
 чистка зубов ультразвуком.

УДАЛЕНИЕ ЗУБОВ
ВСЕ ВИДЫ ПРОТЕЗИРОВАНИЯ 

Прием ведет кандидат медицинских наук 
ИМПЛАНТОЛОГИЯ      ОРТОДОНТИЯ 

(исправление прикуса, брекет-система).
Консультация и осмотр БЕСПЛАТНО. 

Телефон 593-98-88.
Работаем с 10.00 до 21.00,

 выходной — воскресенье

СТОМАТОЛОГИЯ
ул. ЦЕНТРАЛЬНАЯ, д. 1/1
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Магазину «ЗОЛОТОЙ  КОЛОС» 
ТРЕБУЕТСЯ ПРОДАВЕЦ. 

График работы 2/2 .

ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛ. 
593-95-74.

Возможны противопоказания, необходима 
консультация специалиста.

          
ООО «211 КЖБИ» СДАЁТ В АРЕНДУ 

ОФИСНЫЕ ПОМЕЩЕНИЯ ПЛОЩАДЬЮ 

ОТ 8,2 м2 ДО 27,6 м2

ПО АДРЕСУ: г.СЕРТОЛОВО, 

ул. ИНДУСТРИАЛЬНАЯ, д.12,

Тел. 593-43-98 (доб. 205, 220), 

E-MAIL: KGBI@211KOMBINAT.RU

РЕМОНТ КВАРТИР, 
ОФИСОВ 

любой сложности. 
Опытный мастер. 

Помощь в приобрете-
нии материалов.

Тел.
8-981-824-59-15.

МОУ ДОД ДЮСШ  
«Норус»

     требуются :
- зам. директора по АХР
(образование высшее, 

знание ПК);
- уборщик помещений
Телефон:  600-40-72,   

595-12-32

НУЖНА СИДЕЛКА 
ДЛЯ ХОДЯЧЕЙ 

БАБУШКИ 
на 2 часа в день. 

Оплата  почасовая.

Тел.: 
8-911-932-03-10; 
8-911-958-29-56.

ВСЕВОЛОЖСКСПЕЦТРАНС 
приглашает на работу:

• ВОДИТЕЛЯ (категория С);
• ТРАКТОРИСТА (МЕХАНИЗАТОРА);
• РАБОЧЕГО ПО БЛАГОУСТРОЙСТВУ.
Работа по ТК на территории г. Сертолово.
Условия трудоустройства обсуждаются на собе-

седовании.
Телефон : 8-911-989-91-90, vsevtrans@mail.ru

ПОЗДРАВЛЯЕМ С ДНЕМ РОЖДЕНИЯ 
ВЕТЕРАНОВ-ЮБИЛЯРОВ

ШКАРУПИЛО ВИКТОРА ГРИГОРЬЕВИЧА
ТИМОФЕЕВУ ИРИНУ РОМАНОВНУ
ВОЛГИНУ ИННУ ИСААКОВНУ
КАЛИМУЛИНУ НАДЕЖДУ ВАСИЛЬЕВНУ
ПОЛУНИНУ ВАЛЕНТИНУ ДМИТРИЕВНУ
МАНТУЛО НИНУ САФРОНОВНУ
ПОВЗИК ОЛЬГУ ПАВЛОВНУ
НАУМОВУ ТАТЬЯНУ СЕМЕНОВНУ
ШАДСКУЮ МАРИЮ ТИХОНОВНУ
ВОЛКОВУ СВЕТЛАНУ МИХАЙЛОВНУ
ЛИТВИНОВУ МАРИЮ ДМИТРИЕВНУ
ШАНИНА АЛЕКСАНДРА ПАВЛОВИЧА
КУРНЫШЕВУ МАРИЮ ИВАНОВНУ

Не жалейте прошедшие годы,
Жизнь во все времена хороша.
Поздравляем вас с юбилеем
И желаем здоровья, добра!.

СОВЕТ ВЕТЕРАНОВ

ВНИМАНИЮ САДОВОДОВ 
СНТ «ЗВЕЗДОЧКА» МАССИВ РОХМА»

7 февраля 2015 года в 12.00 в кафе «Чайхана» 
по адресу: Ленинградская область, г. Сертолово, 
Средне-Выборгское шоссе, д. 25, состоится от-
четно-выборное общее собрание садоводов с по-
весткой дня:

1. Исключение и приём в члены садоводства.
2. Отчет председателя и бухгалтера за 2014год.
3. Отчет ревизионной комиссии.
4. Выборы членов правления, председателя 

правления в связи с истекающим сроком полно-
мочий. 

5. Выборы членов ревизионной комиссии в свя-
зи с истекающим сроком полномочий.

6. Принятие сметы на 2015 год.
7. Разное.

ПРАВЛЕНИЕ

ООО «Северо-западная лифтовая компания»
ТРЕБУЕТСЯ:

ЭЛЕКТРОМЕХАНИК ПО ЛИФТАМ 
(можно специалиста по эл. машинам  с последу-

ющим обучением). Заработная плата по догово-
ренности.

Обращаться: ул. Молодцова, д. 1, п. 2, мастер-
ская эл. механиков ежедневно, кроме субботы и 
воскресенья  с 8.00 или: ул. Пограничная, д. 9 с 
9.00 до 18.00 (крыльцо между 4 и 5 подъездами).
Тел. 593-01-00; 593-01-09; 8-911-934-19-32.

- УКЛАДКА
ПЛИТКИ;
- САНТЕХНИЧЕСКИЕ
РАБОТЫ;
- ВЫРАВНИВАНИЕ
ПОЛОВ, СТЕН,
ПОТОЛКОВ.

Тел.:
8-905-230-99-94.

МАСТЕР 
ПО МАНИКЮРУ

 покрытие shellac и 
наращивание ресниц. 

Высокое качество. 
Хорошие отзывы. 
От 300 до 900 руб.

Тел.: 
8-911-299-35-65. 

МАРИНА.

ПРОПАЛА СОБАКА
Эстонская гончая (девочка) 2,5 года. Если кто 

видел или знает ее местоположение. Огромная 
просьба позвонить по тел.: 8 921-746-51-34. 
Вознаграждение гарантируем.

СДАМ 
КОМНАТУ

8-921-592-76-75

ОТКРЫТА ВАКАНСИЯ ПРОДАВЦА
в магазине «24 часа»,
расположенном в мкр-не Черная Речка.
- Оплата за проезд,
- бесплатное питание,
- гибкий график.

8-921-592-76-75.

УВАЖАЕМЫЕ АВТОМОБИЛИСТЫ!
Для осуществления зимней механизированной 

уборки проезжей части дорог в период снегопа-
дов просьба не парковать автомобили в следую-
щем режиме:

НЕЧЕТНЫЕ ДНИ МЕСЯЦА С 9-00 ДО 14-00 ЧАС:
вдоль тротуаров домов (со стороны подъездов) по 

следующим адресам:
- Молодцова, дд. 1, 2, 3, 5, 6, 7/2, 8, 9, 11, 12, 13, 14, 

15/1, 15/2, 16;
- Центральная, дд. 2, 3,4/2, 4/1, 5, 6/1, 6/2, 7/1, 7/2, 

8/1, 8/2, 10/1, 10/2;
- Молодежная, дд. 6, 7, 8/1, 8/2;
- Сосновая, дд. 1, 2, 3, 4;
- Кленовая, дд. 3, 5/1, 5/2, 5/3, 5/4, 7, 9;
- Пограничная, дд. 1-11.

ЧЕТНЫЕ ДНИ МЕСЯЦА С 9-00 ДО 14-00 ЧАС. 
вдоль тротуаров домов (со стороны подъездов) по 
следующим адресам: 

- Ларина, д. 12;
- Школьная, дд. 1, 3, 5, 

7, 9;
- Ветеранов, дд. 1,3, За, 

9, 10,11/1,11/2,12,14,15;
- Заречная, дд. 2, 4, 6, 9, 

10, 12, 13, 15, 17.

В преддверии Дня полного снятия  блокады 
Ленинграда активисты регионального штаба ОНФ в 
Ленобласти проконтролируют исполнение поручения 
президента Путина о создании к маю 2015 года му-
зейно-мемориального комплекса «Дорога жизни».


